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Tanto el director del centro, Luis Rodríguez
Motiño, como lospopulares, criticanal PSOE

el que la Junta no ayude como hace en otros

centros de la UI4ED en la régión.

requerido de cuatro millones. Ahora, los siguientes
pasos se centran en recomponer a un equipo que

'

pierde a Arizmendi, Sanz, Martíny Sergio Rodríguez.

El PORN del Alto

Tajo es rechazado por
veinte alcaldes de

municipios afectados

La Cámara de

Comercio crea un

sistema de arbitraje

para litigios entre

empresarios

Pá@ 8 Los laudos se

dictarán en un plazo
de tres meses, ahorrando

tiempo y dinero.
Costsidewstst sisee les costes está ssPciesttesstestte
Protegida

A 30 de junio, sólo

Si pacientes de

Guadalajara estaban

en lista'de'espera de

más de seis meses

Pág. 8 El Insalud

espera que a 31 de

diciembre, esta lista se

haya reducido a cero.

P8g. M Veinte alcaldes de municipios afectados

por el Plan de Ordenación de Recursos Naturales del

Alto Tajo han suscrito un manifiesto en contra de que
se lleve a cabo la citada iniciativa por parte de la Junta

de Gomunidades. Los alcaldes, pertenecientes todos

al PP, consideran que no está justificada una

sobreprotección en la zona y que la declaración final

de Parque Natural repercutiría negativamente en la

economía de la comarca. Los firmantes llevarán a sus

respectivos plenos el asunto para su debate.

Francisco To/mey y

José María Bris

comparecen ante el

Tribunal Supremo

Págs. 4 y 11 El alcalde

lo hizo ayer miércoles y

el presidente de la

Diputación lo hará el

pI'OXIIIlo día 27.

f

Palacio-de la rincesa de Ebo

er ará ac 'vi es e la

El edtPcio, del siglo XVI, será rebubilitado con seno

i mersióe de 800 millones pura actividades uva e~si tapia

Guadalajara contará

con dos equipos de

voleibol en Primera

Pág. L9 El Caja
estrenará división en

categoría femenina y

masculina.

El pasado sábado se rubricó en Pas-

trana el acuerdo por el que el Minis-

terio de Fomento, la Universidad de

Alcalá de Henares y la Diputación,
afrontarán en los próximos dos años

la restauración del Palacio de la prin-
cesa de Éboli, con una inversión de

800 millones de pesetas, para conver-

tirlo en un centro universitario medio-

ambiental y de desarrollo rural. El pro-

yecto de restauración se basa en la cons-

trucción de la cuarta torre del edificio,

proyectada en el siglo XVI pero que

nunca se llegó a levantar, y la reconstruc-

ción del claustro, que se cerrará con una

cubierta transparente. Pág. 12

El Ayuntamiento
denunciará a

"Minorca" ante los

tribunales
por

la

construccion del

puente de El Cañal

Los
grupos mueicipules de lu

oposicims piden lu demolición

i emediutu

P3g. 4E1 alcalde asegura que las

competencias legales para ordenar

la demolición son de la GHT, que

ha abierto un expediente a la em-

presa, imponiéndole una sanción

de dos millones de pesetas.
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GUADALAJARA da la

posibilidad a todos sus

lectores de participar en

telefónicos. Es

necesario dejar el

nombre y el apellido y

un número de teléfono.

Rogamos que los

mensajes sean breves

y claros. NOTICIAS DE

GUADALAJARAse

reserva el derecho de

resumirlos. Pueden

también dirigirse al

periódico por correo

electrónico a la

siguiente dirección:

noticiasltn.net

Al@nos parques inseguros

Nueva queja sobre los parques

Ciudad limpia

Falta de papeleras

D- E L O S .L E C T O R K S

(continúa en la pdgina siguiente)
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l'RIBUNA ABIERTA

Una Administración

Pública eficax
RICARDO NAVARRO BEDRP A

A
LO LARGO de la historia la figura del empleado

público, en nuestro país, nunca ha sido bien tratada,

más bien ha sido objeto de chistes y caricaturas, a pesar

de lo cual no debemos olvidar que desde aquella de

Larra del "vuelva usted mañana" hasta hoy en día, se ha

producido un importante proceso de transformación dentro de la

propia Administración. Desde luego este proceso de transformación

se ha producido a remolque de la propia sociedad y la Administración

no ha podido resistirse a esos cambios.

Si uno mira de frente los característicos edificios administrativos,

llenos de despachos, pasillos, ventanillas,..., inmediatamente puede

pensar "; cuánta gente a costa de mis impuestos!". Las organizaciones
burocráticas tienden a ser como esos edificios, grises y oscuros, de los

que desconocemos que sucede dentro y de los que, además, supone-

mos de antemano su ineficiencia, sus discursos antiguos y desconec-

tados de la realidad social, amparándose, a veces, en criterios trasno-

chados y prolijos procedimientos para justificar su resistencia al

cambio.

Si todo esto pudiera ser cierto, también lo es que sobre este

modelo antiguo se ha venido gestando un nuevo modelo democrático

que ha comenzado a establecer otro tipo de relaciones entre la

Administración Pública y los ciudadanos. Los empleados públicos

desempeñan su función, cada vez más, por y para estos últimos, que

son a la vez sus mejores "clientes" y, en última instancia, sus

"empleadores". De esta nueva realidad, a mi modo de ver, tienen cada

vez más consciencia unos y otros.

Frente a esta realidad subsiste aún el escollo que perfilaba al

principio de estas líneas, la concepción de la Administración Pública

como ejemplo de lo ineficaz y lo anticuado. La verdad, se me antoja
una valoración injusta: habitualmente nadie hace responsables de la

marcha de una empresa del sector privado, a los trabajadores de la

misma; pero sí somos capaces de responsabilizar a los empleados

públicos de la ineficacia de la Administración, cuando, en realidad, en

uno y otro caso, parece lógico achacarlo también a problemas de

gestión; a la dirección que estos trabajadores tengan y a los recursos

de que se disponen.
En este sentido no me resisto a reproducir una parte de un artículo,

altamente clarificador, de Manuel Villoria y Ernesto Carrillo. "...la

presunción de ineficacia dificulta la comprensión de las característi-

cas de la función pública. Juzgar a la Administración y sus empleados
únicamente por el criterio de eficiencia —

importantísimo, sin duda—

supone una definición interesada del problema, tanto como sería

medir a las empresas por su contribución al interés general. Las

administraciones y sus empleados se legitiman por su rendimiento,

esto es, mediante el desarrollo de políticas y servicios públicos justos,
de calidad, eficaces en cuanto a impactos y eficientes en lo que

respecta al manejo de los recursos".

Es decir, el análisis debe pasar por la garantía de los valores propios del

Estado democrático de derecho, por el cumplimiento de las leyes, por el

respeto a los derechos y libertades, la objetividad frente a la arbitrariedad,

la representación del interés general, la profesionalidad y la necesaria

distinción entre política y Administración.

Junto a estos valores, es preciso integrar aquellos nuevos que van

surgiendo continuamente por las demandas de los ciudadanos y que

estos consideran como irrenunciables. Es necesario, con urgencia,
una mayor participación de los sectores sociales afectados, la transpa-

rencia, la honestidad y, antes que todos, una mayor capacidad de

prever las necesidades de los ciudadanos y de darles una respuesta
inmediata. Nada tendría sentido si los nuevos métodos de gestión
fueran incapaces de mejorar el rendimiento de las administraciones

públicas y si no se reforzara la idea de la responsabilidad dentro de la

Administración.

Es preciso afianzar políticas que perfilen la función pííblica de los

próximos años, articular sistemas en que los valores de eficacia y

participación se asienten definitivamente y que se sustenten más en la

satisfacción de las necesidades de los ciudadanos que en la propia

organización. En ese sentido sólo se puede valorar como "una ocasión

perdida" el texto de Anteproyecto de Estatuto de la función Pública

que ha presentado el Gobierno y que ha sido vapuleado, sobre todo en

el fondo, por el Consejo de Estado. Una ocasión perdido porque, en

lo técnico, mantiene gran parte de los problemas que se le venían

achacando a la legislación sobre función pública actual. Una ocasión

perdida porque no acerca, mediante fórmulas imaginativas de.con-

fluencia, las distintas relaciones de empleo que conviven en las

administraciones públicas y no se atreve a consagrar, de una vez por

todas, la figura del empleado público. Por fin, una ocasión perdida

porque, en suma, la función pública vuelve a "mirarse al ombligo".
La atención que despierta en la opinión pública la Administración

nos debe alertar sobre la decisiva importancia de este elemento de la

estructura del Estado en la sociedad actual, sobre todo cuando en ella

recae la responsabilidad, bien directo o bien indirecta, del bienestar de

los ciudadanos mediante la ejecución de una amplia gama de políticas

y de servicios.

Ricardo Navarro Bedrina es director general de la Función Pública

Quiero dar mis felicitaciones a la per-

sona o grupo de personas que e encar-

gan de la limpieza de los suelos en la

ciudad, o al menos en algunas zonas en

las que yo he detectado que existe una

mayor limpieza desde hace algunos
meses. El paseo de las Cruces está

precioso de limpio y de cuidado. A mi

juicio las baldosas están bastante rotas

aunque se han ido reparando algunas.
Pero esta de un limpio reluciente. Lo

mismo pasa con la calle Bardales. Des-

de hace algunos días paso por allí por

las.mañanas y está limpísima. Creo

que en este sentido el Ayuntamiento lo

está haciendo muy bien.

Plecesita la N-II otro carril?

Parece que a todo el mundo le ha dado

ahora con que hay que construir un

nuevo carril en la Nacional II. Yo,

sinceramente, lo veo una soberana ton-

tería. 1Alguno de todos esos políticos,,
sindicalistas, etc., etc., de todos signo

y condición ha detenido alguna vez

algún problema por el hecho de que

sólo haya dos carriles de aquí a Alcalá

C A R T A S

Fiestas de los barrios, molestas

Señor director:

Un año más, las fiestas de los barrios. De

nuevo habrá gente que se divertirá a lo

grande, y hará bien porque es lo que se

necesita. Claro que hay mucha gente que se

divierte de otras formas: leyendo un libro,

~ . viendo cine, charlando... Gente rara? No lo

~ creo. Si se hace un cálculo sobre la gente

que va a las verbenas, a las fiestas, se verá

que es una pequeña parte de la población
total. La diferencia entre las dos formas de

divertirse es que quien lee un libro, va al

~ cine, escucha música (líbrele Dios de subir

~ el volumen unos decibelios de más)... no

molesta a nadie; sin embargo, quien organi-
za una fiesta con verbena y cachivaches

para que se diviertan unos pocos, salvo

~ excepciones (habrá alguna digo yol, pare-

~ cería que su función principal es molestar a

~ cuanta más gente mejor y, como fin secun-

dario, el de proporcionar diversión a los

~ poquitos que asistan al evento. Pongo por

ejemplo la fiesta que se celebra junto a la

~ estación de autobuses. Ya el año pasado
~ sucedió que, a pesar de que yo vivo a unos

~ 500 m. de donde se celebrara, el sonido que

invadía mi casa, aun con las ventanas de

doble cristal cerradas, me impedía conciliar

de Henares? Seguro que ninguno. La

doble vía en cada sentido es más que

suficiente para dar curso al tráfico que

hay de aquí a Alcalá, salvo un par de

veces al año en las operaciones retorno

a Madrid después de las vacaciones.

De unos años a esta parte, los ciudada-

nos venimos observando la dejadez en

la que están sumidos los parques y

zonas verdes de nuestra ciudad, por los

que campan a su libre albedrío perros,

drogadictos y otras personas de mal

vivir. Vas a la Concordia y está hecho

un asco, vas a San Roque y está hecho

un asco también. De manera que pa-

sear con nuestros niños suporíe un ries-

go para" su salud y llevar a pasear a

nuestras amistades- ~nuestros visi-

tantes supone una :rergüenza como

nunca antes habíaexistido. Propongo:

que a todos aquellos jovenzuelos a los

que se IWdetiene los fines de semana

por su vandalismo contra la propiedad

ajena pública o privada, no sólo.se les

multe, sino que se les obligue a hacer

el sueño, eso sin contar el calor inaguanta-
ble que hube de soportar al no poder ventilar

por la noche. Esto quiere decir que, proba-
blemente, con la décima parte de la poten-

cia de sonido utilizada, hubiera sido bastan-

te para que los pocos que acudieran a la

verbena se hubieran divertido a sus anchas.

Las otras nueve décimas partes de potencia
son para fastidiar. A cuanta más gente y

cuanto más lejos llegue, mejor. Yo no en-

cuentro otra explicación. Este año, la ver-

dad es que se ha oído algo ménos, pero no

por eso ha dejado de molestar. Hace un par

de semanas, un lunes a las l, l5 horas de la

madrugada, hubo un castillo de fuegos arti-

ficiales que, aunque no sé exactamente de

dónde procedía, se veían por la zona del

Palacio del Infantado hacia el río. 1Cuál es

trabajos de limpieza los fines de sema-

na ante sus amigos y colegas para

escarnio propio y ejemplo ajeno.

No hay sitio más inseguro para dejar a

nuestros hijos jugando 'que los espa-

cios de recreo infantil públicos. Creo

que no es sólo en esta ciudad sino en

todas las ciudades españoles en com-

paración con otros países. Los respon-

sables se limiten, a mi jui-

cio, acolocarlos artilugios
sobre trozos de hormigón
con sus aristas correspon-

dientes en los que no es

difícil ver a algún niño

dejarse la dentadura. Por

lo que los padres, en lugar
de disfrutar durante un rato

viendo a sus hijos desa-

rrollar sus cualidades

motrices felizmente, viven

en un ¡ay! permanente,
deseando que se pasen los

minutos de tormento que

supone el tiempo de es-

parcimiento de sus hijos.
Creo que estaría bien colocar un centro

de atención sanitaria básica en cada

parque. De esta manera, podrían desa-

rrollar la Prestación Social Sustituto-

ria nuestros objetores.

Llevo tres días con un papel en el

bolsillo y no sé dónde arrojarlo. No

encuentro una papelera a mano por la

calle Mayor ni por la Concordia. Le

ruego al concejal responsable de estos

asuntos tenga a bien proporcionar a los

transeúntes algún receptáculo donde

depositar sus miserias.

la razón de hacer un castillo de fuegos
artificiales a la l, l5 h. de la madrugada de

un lunes cuando todos los niños y la mayor

parte de la gente está durmiendo o intentan-

do dormir en una calurosa noche de verano?

Yo no encuentro otra si no es la de fastidiar.

Desde luego que no estoy en contra de que

la gente se divierta como quiera, pero siem-

pre que se cuide de no molestar a los demás.

1Por qué no se hace la verbena a partir de las

ocho de la tarde hasta las doce de la noche

o el castillo de fuegos artificiales a las 11,

que ya es completamente de noche? A quien
le guste bailar o escuchar música en vivo

puede hacerlo igual a esas horas y los niños

podrían asistir a los fuegos artificiales. La

única diferencia que hay es que no se moles-

ta a tanta gente. Si hablamos de las Peñas,

ya no digamos. Quien no tenga una peña

debajo de su casa sin dejarle dormir en toda

la noche y luego tenga que levantarse a las

7 de la mañana para ir a trabajar y tenga que

salir de casa sorteando suciedad, vomitones,

vasos, botellas, excrementos, etc., no sabrá

de qué le estoy hablando. Creo que el Ayun-

tamiento, al igual que se hace en otras

ciudades (Guadalajara sigue siendo un pue-

blo en ese aspecto), debería preparar una
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viene así a dar cumplimiento a uno de los objetivos
prioritarios que se marcó el Insalud para el presente año:

el reducir los tiempos de demora para las operaciones. En

una población pequeña, como es la nuestra, ese esfuerzo

se nota más porque llega antes a los ciudadanos.

Sería interesante preguntarse si éstos son logros de los

profesionales o logros de los políticos. A juzgar por el

bajo nivel del debate político que padecemos desde hace

años en nuestra provincia, sumido en refriegas que poco
o nada interesan a los ciudadanos, parece más bien que

son los profesionales de estas administraciones los más

interesados en elevar el nivel de vida de nuestra provincia.
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Garantizar la PORO: abierto

calidad de vida otro largo debate

U
NA veintena de alcaldes de municipios afec-

tados por el Plan de Ordenación de Recursos

Naturales que la Junta de Comunidades pre-

para para el Alto Tajo, han suscrito un mani-

fiesto en el que aseguran en el que la zona no necesita

ninguna sobreprotección y que la declaración de Parque
Natural interferiría en el equilibrio del entorno. Los ediles

disconformes con la iniciativa pertenecen al Partido Po-

pular. Los otros dieciocho municipios afectados por el

PORN cuentan con alcaldías socialistas, y no han firmado

el manifiesto. Es decir, que quien asegure que esta no es

una cuestión política, está ciego.
La declaración del Alto Tajo como Parque Natural

debería obedecer a un estudio que concluya que el apro-

vechamiento de los recursos sería más fructífiero así.

Algún motivo habrá para que la zona se despueble a

marchas forzadas. Tal vez una ordenación de los aprove-
chamientos y los recursos, sea en forma de declaración de

Parque Natural u otra fórmula, vendría a aportar mayores

posibilidades de riqueza a la zona.

Nos tememos que queda inaugurado un largo debate al

que no serán ajenos multitud de intereses creados

C A R T A S D E I. O S L E C T O R E S

pequeña presa. Parece ser que, a posteriori
(después del burro muerto la cebada al rabo,

que die un típico refrán castellano), tanto la

CHT como el Ayuntamiento han tomado

cartas en el asunto, ona vez, y la empresa

tendrá que deiTuirlo. 1O no? Esta duda nos

ha surgido al leer las manifestaciones de la

CHT que dicen, más o menos:
e

Sin embar-

go, esta demolición Do será de inmediato

porque intervienen más factores que nues-

tra voluntad". Nosotros creemos que tene-

mOS la Ley de nueStra Parte, .y no SólO la

voluntad. 1,Qué factores hay más importan-
tes que la Ley? En fin, viendo ya cómo

funcionan estas cosas, después de

veintitantoS años de experiencia, estamos

seguros de que tenemos puente para rato. Se

admiten apuestas.
Asociación Alcarreña para la Defensa del

Medio Ambiente (DALMA)
Guadalajara

(triene de la página anterior)

zona junto al Ferial para ubicar todas las

peñas. Es lo más lógico, y no hacerlo así es

una barbaridad. Algún día se darán cuenta.

Amador de Diego Martínez

Guadalajara

Pero en qué país vivimos

Ser una persona decente

Señor director:

El pasado 28 de mayo, Julián Marías

escribió un artículo bajo el título de wIma-

gen falsa" en un diario nacional. Decía en él

verdades como puños pero lamentablemente

escasos lectores estarán dispuestos a reac-

cionar exigiendo unos medios de comuni-
'

cación que no falseen la realidad y propor-
cionen a los receptores una imagen auténti-

ca de la actualidad. Entre las afirmaciones

que hacía merece destacarse este párrafo:
"Ser demócrata es bueno, pero ni es /Iece-

sari o nt es suficiente; rara vez se apela a la

condición más amplia y profunda, de 'per-
sona decente', veraz, con sentido moral,

todo lo cual basta para estar en contra del

terrorismo, por ejemplo". Hasta aquí el

texto de Julián Marías. Ser 'persona decen-

te', eso es lo que importa. Y ser veraz, que

E
N este número de «Noticias» damos cuenta de

dos informaciones que vienen a respaldar la

idea de que Guadalajara es una ciudad con un

más que aceptable nivel de vida. Nos encontra-

mos prácticamente a la cola entre las poblaciones españo-
las en cuanto al número de delitos. Aun así, Guadalajara
sería todavía una ciudad más segura si no fuera por su

proximidad a Madrid. Si de esa cercanía nos beneficia-

mos en multitud de aspectos de carácter económico,
social y cultural, también importamos alguna que otra

miseria, como la delincuencia importada de las poblacio-
nes madrileñas del Corredor. El nivel de seguridad alcan-

zado en Guadalajara se debe en gran medida a la intensa

actividad desarrollada por los Cuerpos de Seguridad.
Por otra parte, el increíble esfuerzo llevado a cabo por

parte del Insalud en todo el territorio nacional para reducir

las listas de espera, ha dado el fruto esperado también en

Guadalajara. Sólo 51 pacientes están en lista de espera de

más de seis meses frente a los 478 que había en 1996 y los

347 del año pasado. Además, desde la Dirección Provin-

cial del Insalud se apuesta por que a finales del presente
año no quede ningún paciente. en la exasperante lista. Se

Señor director:

¡pero en qué país vivimos! Esta es una

frase muy repetida en Guadalajara, pero, al

parecer, no lo suficiente. Aquí, cualquier
día nos levantamos por la mañana y vemos

un Puente en la Carrera COmO Por arte de

magia. Esto puede parecer exagerado, y de

hecho lo es; pero después de ver cómo han

levantado un puente sobre el Henares (sin

permiso, según dicen los periódicos) para
una gravera de la que se han escrito litros de

tinta impresa, y que además estaba "parali-
zada" desde el mes de abril por orden del

Ayuntamiento, cuando comprobaron que
estaba siendo engañado por la empresa

Steetley Ibérica, que había pedido permiso
en noviembre de 1997 para realizar un

estudio para una supuesta mejora del suelo

rústico de la finca. Puesto que el citado

puente se ha hecho de hormigón y obra, hay
que SuPOner que no Se hiZO de la nOChe a la

mañana. Y también que la Confederación

Hidrográfica del Tajo, en primer lugar, y el

Ayuntamiento después, no se han preocu-

pado gran cosa por comprobar que la para-

lización que pesaba sobre la actividad de la

mencionada empresa, se cumplía o no. Lo

cierto es que se ha construido otro puente,
uno más, sobre el Henares; Pero éste, a

nuestro modesto entender, con cachondeo

incluido. Un puente que, además, dada su

eStruCtura, POdría Ser PeligrOSO e(1 éPOCa de

lluvias y avenidas, convirtiéndose en una

es lo mismo —

según el diccionario de la

lengua española
—

"que decir y profesar

siempre la verdad". Y tener sentido moral

con una jerarquía de valores a los que se

somete su conducta. 1Quién no está de

acuerdo en que la persona decente, veraz y

con sentido moral está muy por encima del

demócrata, simplemente porque vota En las

elecciones a su representante y acata las

reglas del juego político? Pero no está de

moda la decencia —sinónimo de honesti-

dad— ni en la vida privada ni en la pública.
Ni en lo íntimo del hombre Rí en la envol-

tura exterior. Tampoco se alaba la veraci-

dad porque resulta molesto quien dice y

profesa siempre la verdad con una coheren-

cia de vida entre lo que se manifiesta con

palabras y se practica con las obras. Jamás

se invoca la moral; como mucho se sustitu-

ye por "ética", que parece palabra más

demócrata. Y, sin embargo, sociólogos,
filósofos, psiquiatras reclaman un "rearme

mOral" de 1OS indiViduOS que redundará

después en toda la sociedad. La cosa está

difícil porque enseñar principios de com-

Portamiento mOral a 1OS eSCOlareS y a 1OS

hijos es privarles de libertad. Desde todos

los ámbitos se promueve el libertinaje, que

es algo opuesto a la libertad verdadera.

Según está la sociedad, para que la gente
actúe con responsabilidad y respeto a los

demás, tiene que llevar un policía detrás.

Bastaría que cada cual tuviera un sentido

mOral y, Siéndo haneStO, funCiOnara COmO

una persona veraz y así sería decente, ade-

más de demócrata. Termina Julián Marías

con,esta pregunta: "1No se podría movili-

Zar B laS mayOríaS, tantaS veCeS OPrimidaS

por diversas minorías, para defender su

libertad y Su inalienable dereChO a la Ver-

dad?". Pero hoy por hoy, esa mayoría es

silenciosa, pasiva. Y así nos va.

N. Pedrazuela. Madrid
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Un señor Puente

Suspenso para todos

Me
"

revelo" mntra la orto(sr~

Miedo en et cuerPo otra z/ez...

Si ya resulta escandaloso que

una empresa pase olímpica-
mente de las órdenes que se

le dan desde un Ayuntamien-
to a fin de paralizar unas obras

para las que no tiene licencia

causando un grave deterioro

medioambiental en una zona

protegida como El Cañal, to-

davía lo es más que la CHT,

conceda un permiso para

cor,struir un badén en el río a

la misma empresa para facili-

tar el paso de los camiones

que realizan trabajos ilegales
de extracción de grava. Y en-

cima, van los avispados em-

presarios y construyen un

puente en toda regla pasán-
dose también por el forro las

En el tema del centro asocia-

do de la UNED en Guadalaja-
ra hay que poner un suspen-

so para todos. Suspenso para

el rectorado, porque en el

caso de Guadalajara ha mira-

do más el dinero que quién lo

ponía, poniendo en tela de

juicio la independencia de una

universidad pública. Suspen-
so también para los popula-

res, que en su denodado es-

fuerzo por apuntarse un tanto

. más que el rival, han hecho

de la llegada de la Universi-

dad a Distancia un cortijo pro-

pio en el que ordenan y man-

dan. Y suspenso también para

los socialistas, que por el

wMe revelo, luego...somos
jóvenes".Este es el eslogan

elegido por la Concejalía de

Juventud del Ayuntamiento de

Azuqueca para celebrar la II

Semana de la Juventud. Será,

además, el texto que obliga-
toriamente ha de figurar en

los trabajos que se presenta-
rán al concurso de graffittis. El

concurso -atactivo, sin duda,

porque supone dar cauce a

una expresión artística urbana

muchas veces desmadrada-,
se ha dado a conocer en toda

España a través de un mailing
masivo. Y se ha dado a cono-

De nuevo ha tocado sufrir.

Parece ya una constante cada

vez que empieza una nueva

temporada baioncestística.

La duda sobre si el equipo de

baloncesto más veterano de

Guadalajara encontrará el di-

nero necesario para formali-

. zar su inscripción en la com-

petición se repite un año sí y

otro también. Finalmente, el

Guadalajara seguirá en la liga
Eba, siempre que no se in-

vente cualquier excusa la Fe-

deración para impedirlo. Hace

licencias concedidas. Si no

es por un vecino que ha de-

nunciado el caso, no se hu-

biera tenido conocimiento de

estas actividades. Habría que

preguntarse por qué no se ha

ordenado a la Policía Local ni

a la Guardería Forestal que

vigilaran estrechamente las

actividades de aMinorca". Y

mientras unos y otros se en-

tretienen en cuestiones buro-

cráticas sobre la demolición

de un puente enormemente

peligroso en caso de riadas, la

empresa ha seguido obtenien-

do grandes beneficios econó-

micos a costa de la seguridad
ciudadana y de destruir el en-

torno natural del Henares.

mero hecho de ser un proyec-

to diseñado desde el PP se

han mantenido al margen sin

tener en cuenta si es prove-

choso o no para Guadalajara.
Sería bueno que todos se

parasen a pensar si, en algún
momento de la historia, algu-
no de los ideólogos que die-

ron origen a las izquierdas, a

las derechas, o al centro al

que se apuntan ahora todos,

dijo que lo que resultase be-

neficioso para los adminis-

trados, tendría que ser recha-

zado si venía del otro lado del

Parlamento. El fondo debería

ser común, a pesar de que

haya diferencias en la forma.

cer con falta de ortografia in-

cluida. Ya es raro que la frase

carezca de concordancia gra-

matical, pero hasta eso podría
ser una concesión hecha a la

gracia. Ahora, lo de la

areveliónn con .nv" no tiene

perdón. Tal vez un medio de

comunicación escrito -donde

se cuelan gazapos a diario-

no sea el lugar más indicado

para hacer esta observación;

Pero lo de Azuqueca tiene más

dificil arreglo: el graffitti más

bonito, el que resulte elegido,
tendrá, por lo menos, una fal-

ta de ortografia.

un año, el aval para la inscrip-
ción llegó fuera de tiempo,

pero se aceptó; ahora, tam-

bién ha llegado sobre la cam-

pana... y gracias a que ha

llegado. No se puede estar

siempre con el agua al cuello,

hay que poner un remedio a

esta situación porque ni el

entrenador puede planificar
el equipo, ni la directiva pue-

de buscar patrocinador. De

todas formas, hay que alabar

a esas instituciones que han

ayudado al club, una vez más.
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La capital se encuentra en los primeros

puestos de las ciudades españolas con

mayores índices de seguridad
El comisario jefe de la Brigada Operativa de la

Gomisaría de Guadalajara destaca la profesionalidad
de los agentes de la Policía Irracional, Pág. 6

Guadalajara, a la -

.

cola de la región en

denuncias por malos

tratos

Se han denunciado siete

casos hasta mayo. Pág. 7

El Hospital General Universitario sólo

tiene 52. pacientes en lista de espera

de más de seis meses

La reducción se debe al incremento de la actividad

quirúrgica, la cirugía mayor ambulatoria y la

productividad de los profesionales del Insalud. Pág. 8
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El Ayuntamiento denunciará a "Minorca" ante los

tribunales por construir el puente ilegal de El Cañal

El alcalde

compareció

ayer miércoles

ante el

Supremo
PSOE e ICAM piden la demolición inmediata, mientras Bris afirma que debe ordenarlo la CHT

dactó el pliego de cargos ca-

lificando'la construcción del

puente como falta menos gra-

ve, imponiendo a "Minorca"

una sanción de dos millones

de pesetas y la obligación de

restituir lo que ha destruido

porque la obra realizada no

se ajustaba a la licencia soli-

citada, que era para la cons-

trucción de un badén. La san-

ción ya se ha notificado a la

empresa, que podrá presen-

tar alegaciones antes de que

la sanción se haga efectiva.

Fuentes de la CHT han ase-

gurado que deberán pasar

unos días hasta que haya una

acción concreta.

Por ordenar cambiar

la cerraduras del

mercado de abastos

NOTICIAS

Al fondo, gran cantidad de grava extraída del río de forma ilegal.
ADOPCIÓN DE MEDIDAS.— Tanto

el PSOE como ICAM han

pedido que las instituciones

implicadas tomen medidas de

inmediato, al considerar que

el puente ilegal supone un

decir que el Áyuntamiento

porque sobre los cauces de

los ríos nosotros tenemos

poco que opinar».

En este sentido, la pasada
semana, la CHT redactó un

expediente sancionador y

nombró al instructor que re-

puesto municipal. El TSJ regional ha consi-

derado en la sentencia que el alcalde no tiene

competencias para tomar una decisión de

este tipo y que debe ser el pleno el que lo

discuta, por lo que ha ordenado que se inclu-

ya el recurso de ICAM en el orden del día del

próximo pleno municipal, por lo que la dis-

cusión y votación podría producirse en la

sesión del próximo viernes, última del vera-

no, o bien en la del primer pleno del mes de

septiembre, dependiendo de cuándo se haya
notificado la sentencia al alcalde.

A.M.R; El Tribunal Superior de Justicia de

Albacete ha dictado sentencia sobre el recur-

so presentado por el grupo municipal de

ICAM que se remonta a 1993, cuando el

alcalde perdonó el pago de las plusvalías

correspondientes a los anteriores propieta-
rios de las parcelas del UP-7. Por este con-

cepto, las arcas municipales dejaron de in-

gresar 13 millones de pesetas. José María

Bris alegó en su momento que había adquiri-
do un compromiso verbal con los propieta-
rios sobre la exención del pago de este'im-

Desde su ventana, usted verá...

S

~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~

...el mejor Parque de Guadalajara

APARYANRNTOS
de 1 y 2 dormitorios (Garaje y trastero opcional).

Disfrute del mejor Parque de Guadalajara

y de las ventajas de vivir

en el centro de la ciudad.

INFORMACIÓN Y VENTA:

En el mismo Edificio (C/. Boixareu Rivera, 35). W 949 22 31 00

Martes a sábado, de 11 a 20 horas. Festivos, de 10 a 14 horas

~ o ~
"

~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ I ~ ~

Además, con ja com ra de su vivienda, lE REGALAMOS el ro eclO de decoiación de su nueva casa

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

Mientras desde los grupos

municipales del PSOE e

ICAM se ha pedido que se

ordene la demolición inme-

diata del puente ilegal cons-

truido sobre el río Henares

en el paraje de El Cañal, José

María Bris ha asegurado que

el Ayuntamiento no tiene

competencias legales para

pedir su destrucción, ya que

las obras del paso elevado se

ha realizado sobre la ribera

del río, por lo que debe ser, la

Confederación Hidrográfica
del Tajo la que decida si se ha

de demoler.

Sin embargo, el alcalde

ha anunciado que el Consis-

torio presentará una denun-

cia ante los tribunales para

que la justicia decida y tome

las medidas que considere

oportunas. Bris ha declarado

que el Ayuntamiento ya ha

cumplido con su parte orde-

nando la paralización de la

licencia inicial de las obras

de la gravera que estaba lle-

vando a cabo la empresa

"Steetley Ibérica", ahora ab-

sorbidapor "Minorca": «No-

sotros hemos tomado las me-

didas que dentro de la nor-

mativa actual podemos adop-
tar. La obra está paralizada y

hemos abierto un expediente

que determinará las acciones

oportunas, pero no podemos
ir y destruir sin más. Es un

tema en el que la Confedera-

ción tiene mucho más que

Perdón de las PLUSVALÍAS del UP-7

daño irreparable para el me-

dio ambiente de la zona ade-

más de un serio peligro en

caso de fuertes lluvias, ya

que actuaría como una presa.

El PSOE, que la pasada
semana denunció que las

obras de extracción ilegal de

grava continuaban a pesar de

que el alcalde se comprome-

tió a paralizarlas, ha critica-

do la «falta de agilidad del

equipo de Gobierno del PP

en la toma de decisiones que

pueden evitar muchos per-

juicios para la ciudad».

Por su parte, ICAM ha

pedido al Ayuntamiento y a

la CHT que se pongan de

acuerdo para demoler el

puente, y ha asegurado que si

ocurriese alguna desgracia
ambas instituciones serían las

responsables.
El grupo ha anunciado que

se personará en los expedien-
tes abiertos por el Consisto-

rio y la Confederación para

buscar una sanción mayor a

la que se ha impuesto en rela-

ción al dañoproducido. PSOE

e ICAM han coincidido en

señalar que la sanción es mí-

nima y anima a empresas de

este tipo a llevar a cabo acti-

vidades ilegales para obtener

beneficios: «Hacemos unalla-

mada de atención para que se

pongan de acuerdo, no sólo

por seguridad sino porque no

estamos dispuestos a que na-

die nos tome el pelo», se afir-

ma desde ICAM.

A.M.R. Guadalajara

José María Bris compareció

ayer miércoles ante la sala de

lo Penal del Tribunal Supre-
mo, donde prestó declaración

sobre la querella interpuesta

por la empresa "Edisan" —

una

de las adjudicatarias de las

obras del mercado de abas-

tos— contra el alcalde por un

presunto delito de coaccio-

nes, después de que a princi-

pios de 1997 ordenara cam-

biar las cerraduras del mer-

cado tras la negativa de esta

empresa a desalojar el edifi-

cio después de que el alcalde

se lo ordenara, ya que las

obras se habían adjudicado a

otra empresa. "Edisan" no

cumplió este extremo al con-

siderar que su relación con-

tractual con el Ayuntamien-
to continuaba por no haber

recepcionado éste la obra.

La denuncia dio lugar a la

petición del suplicatorio para

al alcalde por parte del Su-

premo, paso previo para po-

der actuar contra él, dada su

condición de senador.

Bris ha reiterado en nu-

merosas ocasiones que está

tranquilo ante este proceso,

ya que mandó el cambio de

cerraduras en defensa de los

intereses de la ciudad.
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Realidades como ésta darán paso a nuevas posibilidades
para nuestros ciudadanos.

Mejorando sus infraestructuras Castilla-La Mancha

consolida su progreso, se pone al día y prepara su futuro.

Tramo a tramo, el Plan Regional de Carreteras mejora
fas comunicaciones, facilitando el desarrollo económico

y social de nuestra Región.
Damos un nuevo paso al futuro.

~ ~ ~ O ~

Junta de Comunidades de

astilla-La Mancha
Consejería de Gbras Públicas

entrecanales cubiertas
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de arbitraje para litigios
entre empresariosEsp

de los delitos

idad I

La proximidad a Madrid influye en el aumento
Los laudos se dictarán en un plazo máximo

de tres meses, ahorrando tiempo y dinero

NOTICIAS

La ciudad ocupa el cuarto lugar en la lista de ciudades seguras.

POLICÍA PREPARADA.— El co-

misario ha destacado el ni-

vel de formación de los

agentes de Guadalajara y

su dedicación, lo que se ha

traducido a lo largo de este

año en un aumento de las

detenciones y en la resolu-

ción de delitos. En junio y

julio se han llevado a cabo

40 detenciones, «lo que

denota que los agentes es-,

tánplenamente activos ante

cualquier"incidencia y para

dar una respuesta adecua-

da a las necesidades y de-

mandas de la población»,
ha afirmado Gamarro.

NQ lic-108 molicie> lüeeaics lioaiic lleiicr cleiiir sa cecina,

NOTICIAS

La importancia de prevenir.—
A.M.R; La Asociación Española Contra el Cáncer ha

instalado en la plaza del Jardinillo una unidad móvil de

información sobre la prevención del cáncer, que perma-

necerá hasta el próximo día 30 para que pueda ser

visitada por los ciudadanos. El trailler, además de folle-

tos informativos sobre la importancia de que los ciuda-

danos se conciencien de que prevenir es esencial para

evitar el desarrollo de la enfermedad, dispone de siete

ordenadores interactivos en los que los interesados pue-

den obtener consejos personalizados sobre alimentación

y dieta equilibrada, tabaco, sol, etc., sólo con responder
alas preguntas de los programas informáticos. El horario

de visitas es de 11'00 a 13'30 horas de la mañana y de

18'00 a 20'15 horas de la tarde.

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

«Los guadalajareños pue-

den sentirse orgullosos por-

que viven en una de las

ciudades' más seguras y

tranquilas del país». Con

estas palabras expresaba el

comisario jefe de la Briga-
da Operativa de la Comisa-

ría de Guadalajara, Andrés

Gamarro, el hecho de que

la capital siga ocupando los

primeros puestos en el ran-

king de las ciudades más

seguras de España, ya que

se encuentra en el cuarto

lugar.

Según los datos propor-

cionados por Gamarro, a lo

largo de 1997 se produje-
ron 1.878 infracciones, de

las que 1.070 fueron deli-

tos y 808 faltas. Hasta el 30

de junio de este año, la ci-

fra asciende a 943, con 518

delitos y 425 faltas. Si se

considera que la actividad

delictiva conti.nuará al mis-

mo ritmo, se calcula que a

finales de año, los delitos

se mantendrán en los mis-

mos niveles de 1997. Se-

gún estos mismos datos, el

año pasado hubo 27 infrac-

ciones por cada mil habi-

tantes, con lo que se confir-

ma que Guadalaj ara es una

ciudad segura.

Con respecto al tipo de

delitos, la mayoría han sido

robos de vehículos y esta-

blecimientos y las faltas se

han cometido contra la pro-

piedad y las personas.

El jefe de la Brigada

Operativa ha destacado que

los agentes de la Policía Na-

cional de Guadalajara se

enfrentan a dos variables

que hacen su trabajo doble-

mente difícil. En primer lu-

gar, la proximidad a Ma-

drid y a las localidades del

Corredor del Henares, don-

de la delincuencia es muy

elevada, lo qué incide di-

rectamente en el número de

delitos que se cometen en la

ciudad e implica una estre-

cha colaboración con la

Policía Nacional de estas

poblaciones tanto en la pre-

vención como en la investi-

gación de los delitos.

En segundo lugar, el

ámbito de actuación de los

agentes es muy amplio, con

una extensión de 267 kiló-

metros cuadrados y una

población superior a los

68.000 habitantes, además

de los de los barrios ane-

xionados: «Esto pone de

manifiesto las dificultades

que a veces se presentan en

la prestación de servicios,

que se suplen con la buena

preparación y la motiva-

ción de los agentes».
Otro de los aspectos que

influyen en la escasa delin-

cuencia es que los movi-

mientos migratorios en

Guadalajara se han realiza-

do de los pueblos a la capi-
tal y no de otras localida-

des problemáticas o barrios

marginales.
Con respecto a los ro-

bos en la época de verano,

la Policía Nacional recuer-

da los consejos de la Secre-

taría de Estado para la Se-

guridad para evitar llevar-

se sorpresas a la vuelta de

las vacaciones. Cabe des-

tacar que en la capital, en

1997, sólo hubo seis robos

en viviendas.

En el tema del tráfico de

drogas, Andrés Gamarro ha

destacado que el año pasa-

do se decomisaron 2.270

gramos de droga y en lo

que va de 1997 han sido

125 gramos. Asimismo, se

ha detectado un descenso

en el consumo de heroína y

de drogas sintéticas.

ANA MARIA RUIZ. Guadalajara

La Cámara de Comercio de

Guadalajara ha constituido

la Corte de Arbitraje, tercera

de estas características que

se crea en la región, que ya

está a disposición de los em-

presarios de Guadalajarapara

resolver los litigios que pue-

dan presentarse sin tener que

acudir a los tribunales ordi-

narios de Justicia, con el con-

siguiente ahorro de tiempo y

dinero. La Corte está inte-

grada por nueve miembros:

tres de la Comisión de Arbi-

traje de la Cámara, tres del

pleno de la Cámara y tres del

Colegio de Abogados.

Según ha informado el

presidente de la institución

cameral, Ramón Silgo, se tra-

ta de un procedimiento rápi-
do y sencillo para solucionar

las controversias mediante el

que las partes suscriben una

cláusula arbitral por la que

los intervinientes se obligan
a someter a la Corte los liti-

gios que puedan surgir en

sus relaciones mercantiles,

contractuales o jurídicas.
El proceso se inicia me-

diante notificación escrita a

la secretaría de la Corte. Las

partes acuerdan mediante una

cláusula arbitral que las dis-

crepancias o reclamaciones

resultantes de la interpreta-
ción o ejecución del contrato

se resolveránmediante el sis-

tema de arbitraje de la Cáma-

ra, a la que se encomienda la

designación de los árbitros,

que serán personas de reco-

nocido prestigio profesional
e independencia. También

podrán añadirse los árbitros

designados por las partes para

actuar en un caso concreto.

El litigio acaba con un

laudo arbitral, que se dictará

en un plazo máximo de tres

meses contados desde la

aceptación 'de los árbitros.

Las partes se comprometen

expresamente a cumplir el

laudo que se dicte. En caso

de que no se cumpla, se po-

drá solicitar la ejecución
forzosa a través del Juzgado
de Primera Instancia. Las

ventajas del arbitraje son la

especialización y equidad de

los árbitros, la flexibilidad y

rapidez en el procedimiento,

agilidad y eficacia, costes in-

feriores, sencillez ;,y, garan-

tía. Como curiosidad. cabe

destacar que la Corte de Ar-

bitraje también puede actuar

en problemas con testamen-

tos.

Ramón Silgo ha asegura-

do que este sistema «agiliza
enormemente los problemas

que puedan surgir en el ám-

bito empresarial y se descar-

ga a la Administración de

Justicia de los procesos que

se acumulan y que se alargan
en el tiempo».
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RQBM.- Roban medio millón de pesetas
a un hombre de 66 años por el I ', alacoladel

En los primeros cinco meses del año, se han denunciado siete casos

le asignará una abogada que

le prestará atención jurídi-
ca desde ese momento y

hasta que haya una senten-

cia firme que ponga fin al

proceso judicial.

Hace 7 años Rayet era unapequeñá empresa constructora, que iniciaba su andadura. Algunas metasparecían difíciles
de alcanzar y otras, Por su envergadura, eran solo sueños. La.constancia en el trabajo y la firmeza de objetivos
rros hicieron ganar la confianza de la sociedad de Guadalaj ara, y así Rayetpudo ir abordando proyectos cada

vez más ambiciosós. Hoy Rayet es la primera empresa constructora de Guadalaj ara. Más de 700 vivíersdas

construidas,. una sólidaposición empresarial, y un futuro lleno de grandes expectativas avalan nuestra

el mañana. Conservando la esencia de nuestros principios,

pero reforzados por la experiencia y el dinamismo de

nuestro mejor activo: nuestro capital humano. Así

somos boy. Así queremos que nos vean.

RAYET, S.A. EMPRESA CONSTRUCTORA

calle Mayor,33-35 planta primera. 1900 I Guadalajara

INFORMACION 949 24 71 Oi

procedimiento del tocomocho

REDACCIÓN.Guadalajara
La pasada semana, un hombre de 66 años, P.M.Ch., fue

víctima del timo del tocomocho, al ser engañado por dos

individuos que le hicieron creer que podía quedarse con

cupones de la ONCE premiados a cambio de entregarles
medio millón de pesetas. Los hechos sucedieron sobre las

l l'30 horas del día 16. La víctima se encontraba en la plaza
de los Caídos y se le acercó un hombre de unos 30 años, con

acento gallego, representando el papel del «tonto», que le

preguntó por la Administración de la ONCE, para cobrar un

cupón premiado. Cuando estaban conversando, se acercó un

tercer individuo, el «listo», que se ofreció a comprobar si el

número estaba premiado, cuestión que certificó a su regreso.

Alegando el «tonto» tener prisa, los estafadores convencie-

ron a su víctima para que, a cambio de los cupones premiados,
supuestamente con mucho dinero, entregara al «tonto»

500.000 pesetas. Convencido el hombre, los tres se dirigieron
en un vehículo hasta una oficina bancaria de la calle Virgen
de la Soledad, donde la víctima retiraría la cantidad, haciendo

entrega de la misma al «listo», comprobando cómo los dos

timadores se subían en un vehículo de color rojo, desapare-
ciendo con el dinero, quedando en su poder únicamente los

referidos cupones, que evidentemente no estaban premiados.

Detenidos dos individuos como presuntos
autores de robos en vehículos

REDACCIÓN. Guadalajara
El pasado domingo, efectivos del Subsector de Tráfico de la

Guardia Civil detuvieron a la altura del kilómetro 65'850 de

la N-II, a Luis Alberto R.A., de 41 años, Juan Francisco A.M.,
de 37 y a Hugo M.S., como presuntos autores de dos robos

con fuerza llevados a cabo en el interior de un vehículo marca

"Nissan Micra", matrícula de Madrid, estacionado en el

aparcanuento del hotel "Meliá", así como en otro turismo

marca" "Audi 90", matrícula de Suiza, estacionado en la

gasolinera situada en el kilómetro 69 de la N-II. De los

turismos robaron, al parecer, enseres personales.

ANA MARÍARUK G adahjara

Segíín los datos proporcio-
nados por Angela Sanro-

ma, directora general de la

Mujer, Guadalajara es la

provincia de la región en la

que menos denuncias por

malos tratos familiares se

han presentado a lo largo
de los cinco primeros me-

ses del año, con siete casos

denunciados, frente a los

43 de Albacete, 34 de Ciu-

dad Real, 26 de Cuenca y

25 de Toledo. Estas cifras,
sin embargo, no significan

que en la provincia se den

menos casos de violencia

familiar, ya que en la pre-

sentación del recién creado

Foro de Guadalajara con-

tra la Violencia hacia las

Mujeres, se puso de mani-

fiesto que son pocas las

mujeres que se atreven a

denunciar cuando se en-

cuentran en una situación

de estas características.

Precisamente, en el úl-

timo pleno municipal, se

aprobó una moción por la

que el Ayuntamiento se,

adhirió al manifiesto redac-

tado por el Foro contra los

malos tratos, en el que tam-

bién se demandan medidas

concretas y eficaces para

erradicar el problema:
'

En este sentido, la direc-

tora general y la presidenta
de la Asociación de Muje-
res Juristas "Themis', han

puesto en marcha un pro-

grama de asistencia jurídi-

co-procesal para las vícti-

mas de malos tratos a través

de un convenio de colabo-

ración que se firmará en

breve. A este programa ya

pueden acogerse las muje-
res que sufran maltratos, a

las que se oferta una asis-

tencia jurídica integral tan-

to desde el punto de vista

penal como civil.

Así, cualquier mujer que

sufre este tipo de violencia

se puede acoger al progra-

ma dirigiéndose a los cen-

tros de la mujer de la red de

la Junta de Comunidades,
donde inmediatamente se

MEDIDASDEPROIECCIÓN.-Lo

primero que harán las abo-

gadas será solicitar al juez
medidas de protección —

que

se adoptarán en un plazo de

72 horas— como el desalojo

temporal de la vivienda del

presunto agresor, la prohi-
bición de acercarse al lugar
de residencia y trabajo a

menos de 300 metros o abs-

tenerse de entrar en el lugar
donde esté la víctima. Si la

mujer maltratada así lo so-

licitara, también se toma-

rían medidas provisionales
de separación.

Tainbién se solicitará al

juez que advierta al. agresor

que su incumplimiento pue-

de acarrear ser perseguido

por un delito de desobe-

diencia a la Administración

de Justicia.

Según ha asegurado la

presidenta de "Themis",

María Durán, «si a estas

medidas de protección les

añadimos las medidas pro-

visionales de separación',
habremos conseguido pa-

sar de una víctima indefen-

sa a una víctima defendi-

da». Asimismo, ha afirma-

do que hasta hace poco, los

jueces eran reacios a apli-
car medidas de protección
basándose en la presunción
de inocencia hasta que se

dicte sentencia, pero aho-

ra, el sentir mayoritario de

los jueces y del Consejo
General del Poder Judicial

se inclina por la protección
de las víctimas, especial-
mente si hay denuncias pre-

vias o si se valora que está

en peligro la integridad fí-

sica de la mujer.
A partir del próximo

año, la Asociación de Mu-

jeres Juristas dedicará a este

programa seis abogadas en

cada provincia de Castilla-

La Mancha.
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La Seguridad
Social ahorra

11 millones al

controlar el

fraude de la

incapacidad
temporal
Crecen en

Guadalajara el

número de afiliaciones

Cruz Roja y

Bienestar

Social firman el

convenio del

programa de

teleasistencia

Pueden solicitarlo

las personas mayores

y los discapacitados

NOTICIAS

El aumento de la actividad quirúgica y de la cirugía ambulatoria son dos de los factores que han contribuido a los buenos resultados.

lajara, sólo 51paci

El número total de pacientes en espera de una operación es de 1.183

vo de que a 31 de diciembre

de 1998 no haya ningún

paciente en lista de espera

de más de seis meses.

APROVECHAR RECURSOS.— Los

buenos resultados que se

están obteniendo se deben

fundamentalínente a la po-

lítica de aprovechamiento
de los recursos disponibles
como son el aumento de la

actividad quirúrgica,
abriendo los quirófanos por

la tarde, el notable incre-

mento de la cirugía'mayor
ambulatoria que no precisa

hospitalización y la'poten-
ciación del uso de los hos-

pitales de día. Asimismo,

se ha producido un desta-

cado incremento en la pro-

ductividad de los profesio-
nales del Insalud.

cadores nacionales.

El INEM publica las nuevas fechas de

selección para los cursos de formación

Se realizarán durante los meses eje julio, agosto y septiembre

Virmados los convenios provinciales de

cmpinterín ytmnsporte de meramcías

Con increinentos salariales de1 d'5 y del 2'5 por ciento

año, recoge una subida sala-

rial de 2'5%, incremento de

las dietas, el seguro por muer-

te e invalidez y los comple-
mentos porjubilación y faci-

litar la transformación en in-

definidos de los contratos

eventuales.

Además, las partes fir-

mantes se han comprometi-
do a dar una nueva estructura

al convenio colectivo del sec-

tor en 1999 para adaptarlo al

. acuerdo general de las em-

presas de transporte de mer-

cancías por carreteras.

técnico, que se impartirá en

el centro "Cervantes" del 4

de septiembre al 11 de di-

ciembre, con 420 horas; el

15 de septiembre, retoque

digital y escaneado de imá-

genes, que tendrá lugar en

FOREM, del 21 de septiem-
bre al 16 de noviembre, con

320 horas, y el 16 de sep-

tiembre para el curso de re-

vestimiento de cubiertas, en

la Fundación Laboral de la

Construcción, del 21 de sep-

tiembre al 17 de noviembre,

con 200 horas.

3'3% que deberá aplicarse
con efectos retroactivos des-

de el 1 de enero de 1998.

Asimismo, se ha acordado

incrementar los conceptos de

dieta completa, media dieta,

kilómetro recorrido e indem-

nización por muerte o invali-

dez; establecer una jornada
anual para 1998 de 1.798

horas y facilitar la transfor-

mación en fijos de los con-

tratos temporales.
Por otra parte, el conve-

nio de transportes de mer-

cancías, con vigencia de un

curso que se impartirá en la

Cruz Roja del 18 de agosto al

10 de diciembre, con una du-

ración de 410 horas; 28 de

agosto, aplicaciones infor-

máticas de gestión, que se

desarrollará del 1 de septiem-
bre al 18 de noviembre, con

300 horas en el CSIF; el 3 de

septiembre habrá dos prue-

bas, una para el curso de ca-

marero que se impartirá del 7

de septiembre al 5 de diciem-

bre en la Asociación de Hos-

teleros, con 400 horas, y otra

para el curso de vendedor

REDACCION. Guadalajara

La pasada semana se firma-

ron los convenios provincia-
les de los sectores de carpin-
tería y de transporte de mer-

cancías. El primero de ellos

recoge una subida salarial del

2'1% de todos los conceptos
de las tablas salariales y adi-

cionar la quinta parte de cada

cantidad indemnizatoria de

la antigüedad recogida en el

convenio estatal de la car-

pintería. La suma de ambos

conceptossuponeentotaluna
subida media superior al

A.M.R. Guadalajara

El INEM ha hecho públicas las

nuevas fechas de selecciónpara
los cursos deformación ocupa-

cional que se desarrollaránhas-

ta finales de año, pertenecien-
tes a diez especialidades.

Los días y cursos que ya

pueden solicitarse son los si-

guientes: 12 de agosto; para

inglés de gestión comercial,

que se impartirá en el CEI

del 17 de agosto al 14 de

octubre, con 200 horas; 17

de agosto, auxiliar de enfer-

mería en geriatría, para el

REDACCIÓN. Guadalajara

Las medidas adoptadas por

la Seguridad Social desde

1996 para luchar contra el

fraude han comenzado a dar

sus frutos, consiguiendo un

importante ahorro para las

arcas del Estado. Las vías

para conseguir atajar los frau-

des a la Seguridad Social han

sido un mayor control de las

pensiones y subsidios, de los

perceptores de complemen-
tos a mínimos y de las pres-

taciones por incapacidad

temporal y bajas por enfer-

medad. Enestecapítulo, seaho-

rraron a nivel nacional 60.000

millones de pesetas, con una

disminución significativaenlos

perceptores. En Guadalajara,

en los seis primeros meses del

año, sehaproducido un ahorro

de 11 millones de pesetas por

este concepto sólo en el pago

directo.

El objetivo del control del

fraude es frenar tanto el ac-

ceso como la permanencia
en las mismas evitando el

uso indebido de este tipo de

baja laboral.

Con respecto a los índi-

ces de afiliación en la pro-

vincia, hasta el mes de junio
se han incrementado en más

de 2.800 trabajadores y 200

empresas, lo que supone un

5'8% y un 3'25% respecti-
vamente. Estos datos sitúan

a Guadalaj ara a la cabeza de

la región y en una posición

ventajosa respecto a los indi-

ANA MARIA RUIZ. Guadalajara

El director provincial del

Insalud, Juan Antonio Fer-

nández, y el director geren-

te del Hospital General de

Guadalajara, Adolfo Ber-

múdez, anunciaron hace

aproximadamente dos me-

ses que uno de los objeti-
vos prioritarios del Insalud

para 1998 era reducir los

tiempos de demora para

operaciones quirúrgicas,

para lo que el Insalud había

puesto en marcha un plan
de disminución de las lis-

tas de espera. Esta meta ha

empezado a cumplirse.

Según informaron la

pasada semana el ministro

de Sanidad, José Manuel

Romay Beccaría, y el pre-

sidente del Insalud, Alber-

to Núñez Feijóo, el Plan

Integral de Gestión de las

Listas de Espera en los hos-

pitales españoles está dan-

do sus frutos. Ambos han

destacado los buenos re-

sultados obtenidos en sólo

dos años, en los que la de-

mora media ha descendido

en un 60% y las listas de

espera de más de seis me-

ses en un 75%.

Con respecto a Castilla-

La Mancha, el porcentaje
de diminución de pacien-
tes que esperaban más de

seis meses enjunio de 1996

hapasado'de 5.783 a 1.454.

En Guadalajara, en junio
de 1996 había 478 pacien-
tes en espera, 347 en 1997,

de los que en la actualidad

sólo quedan 51, situándose

el Hospital en el tercer

puesto de la región, por de-

bajo-de Toledo y Albacete.

Con respecto a la lista

global de Guadalajara, des-

de el 1 de enero de 1997

hastael30dejunio de 1998

se ha pasado de los 2.439

pacientes que estaban en

espera de alguna operación
al 31 de enero de 1997, a

1.484 en diciembre de 1997

y a l. 183 a 30 de junio de

1998.

. Cabe destacar que, se-

gún los datos proporciona-
dos por el director gerente"
del Hospital, en diciembre

de 1997 no quedaba en

Guadalajara ningún pacien-
te en lista de espera de más

de nueve meses.

Desde el Insalud se ase-

gura' que estos datos per-

miten ser optimistas sobre

el cumplimiento del objeti-

REDACCIÓN. Guadalajara

La Consejería de Bienestar

Social y Cruz Roja han fir-

mado el convenio para el

desarrollo del programa de

teleasistencia domiciliaria

para el que.el Gobierno re-

gional ha destinado más de

200 millones de pesetas. Este

servicio, ofrecido por la Jun-

ta, Cruz Roja y el Ministerio

de Asuntos Sociales, es to-

talmente gratuito y va dirigi-
do a aquellas personas que,

por motivos de salud, edad

avanzada, invalidez o aisla-

miento social, se encuentran

en una situación de riesgo

que hace necesaria una aten-

ción continuada para tener la

seguridad de que ante una

crisis de angustia, soledad,

caídas, emergencias sanita-

rias, fuego, etc., puedan con-

tactar de forma inmediata con

el centro de atención. Para.

ello, los usuarios cuentan con

un teléfono específico que

lleva incorporada una alar-

ma y un colgante que, al ser

pulsado, les pone en'contac-

to verbal con la central de

teleasistencia de Cruz Roja.
Los destinatarios del ser-

vicio son personas mayores

o discapacitadas en situación

de riesgo psicológico o físi-

co, que vivan solas o con

otras personas mayores o dis-

capacitadas.
Los interesados pueden

dirigirse al centro social de la

calle Cifuentes, a la Asam-

blea Provincial de Cruz Roja
o llamar al teléfono 949/

229948.
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El Ayuntamiento de

Azuqueca prepara la II

Semana de la Juventud

ii

l ll f
ii

liados I r i "Ri

los citados premios.

Así, el "Río Ungría" ha

recaído en el poema titula-

do "Como una niña asusta-

da..." presentado bajo el

lema "Acuario", cuya au-

tora resultó serLaura Olalla,

una madrileña que obtuvo,

entre otros, en 1995 la me-

dalla de Poesía "Nueva

Gente" y en 1997 ganó el

premio de Poesía "José

REDACCIÓN. Guadalajara

Laura Olalla y Margarita

Arroyo han obtenido res-

pectivamente los premios
de Poesía Río Ungría y Río

Henares que patrocina la

Diputación Provincial.

Un jurado integrado por

José Antonio Suárez de

Puga, Carlos Murciano,
José Gerardo Manrique de

Lara, Francisco García

Marquina, José Javier

Aleixandre y Luis Bourne,

bajo la presidencia honorí-

fica del presidente de la

Diputación, Francisco To-

mey, tras examinar los 136

trabajos presentados al XIX

Premio de Poesía "Río

Ungría" y los l l8 sonetos

presentados al V Premio de

Poesía "Río Henares", acor-

dó por mayoría conceder

Antonio Ochaita".

Por su parte, el premio
"Río Henares" ha sido para

el soneto "Los oficios", pre-

sentado bajo el lema "Siem-

pre", cuya autora resultó

ser Margarita Arroyo, na-

tural de Colmenarejo (Ma-

drid) y directora de la re-

vista "Pliegos de rebotica",

además de vicepresidenta
de la AEFLA.

Se convocanlos concuros demaquetasygraflittls

no permiten el uso de se-

cuencias pregrabadas; las

maquetas deberán contener

tres temas originales del gru-

po y deberán ser enviadas

antes del 18 de septiembre a

Radio Azuqueca. El premio
consistirá en un contrato para

actuar en Azuqueca, el 3 de

octubre, con equipo de soni-

do y luces profesional, por el

que percibirán 100.000 pe-

setas.

El MERCADO DE ABASTOS de

Guadalajara es una de-nuestras últi-

mas instalaciones concluidas en el

sector del aire acondicionado.

Como las anteriormente realizadas y

las que ahora se llevan a cabo, res-

ponde con eficacia a las necesidades

y al bienestar de la sociedad en ja

que trabajamos.

Los comerciantes de Guadalajara
buscaron conjugar fiabilidad con

consumo. Termyclima fue la empre-

sa seleccionada por su diseño "atre-

vido" y con la última tecnología en

sistemas de aire acondicionado.

Una joven alcarreña,
en el progmma de

"Jóvenes Cooperantes"

La unidad climatizadora produce
hio en verano y calor en invierno

mediante gas natural. Esta fuente de

alimentación origina grandes aho-

rros frente a un sistema convencio-

nal eléctrico, prácticamente, un

kw./térmico cuesta tres veces

menos que en una enfriadora con-

vencional.

REDACCIÓN. Guadalajara

La alcarreña Enar Aragonés
Prieto, de 23 años, ha sido

seleccionada, junto con otros

diecinuevejóvenes dentro del

programa "Jóvenes Coo-

perantes'98", organizado por

las direcciones generales de

Juventud y Bienestar 'Social

de la Junta.

Enares diplomada en Tra-

bajo Social y le ha corres-

pondido como país de desti-

no Honduras, con la ONG

"Asamblea de Cooperación

por la Paz".

Estos jóvenes cooperan-

tes estarán entre dos y tres

meses colaborando en dife-

rentes proyectos en países,
en su mayoría Iberoamerica-

nos. Los proyectos en los que

trabajarán serán principal-
mente en el campo educativo

'

y sanitario, así como en la

constitución de microem-

presas para mujeres y el sec-

tor agropecuario.

Termyclima quiere agredecer la

confianza dada por los comerciantes

del MERCADO DE ABASTOS y por

el EXCMO. AYUNTAMIENTO, y

anima a los ciudadanos a disfrutar

de sus compras, en el centro de

Guadalajara, sin pasar frío ni calor.

Concierto de la Joven

Orquesta de la región
REDACCIÓN. Guadalajara

El próximo día 31 de agosto
la Joven Orquesta de Casti-

lla-La Mancha celebrará un

concierto en el patio de los

Leones del palacio del In-

fantado, cuya entrada será

gratuita.
La actuación, dirigida por

Manuel Villuendas y con

Raúl García Marian como

solista, girará en torno a obras

de Beethoven, Mendelssohn

y Dvorak .

El concierto se enmarca

dentro de las actividades cul-

turales de verano que ha

preparado la Delegación de

Educación y Cultura de la

Junta.

CUMAIIZAGÓN ~ AIRE ACONINGONADO ~ CNEFACGÓN

VENTA, INSTALACIÓN Y MANTENlivtfENTO

Ampliación del Pol. Industrial del Henares,

Avda. Roanne, 88 -

CIJADALAjARA
Teis. 949 22 77 22 - 949 21 86 14

REDACCIÓN

Guadalajara
El Ayuntamiento de Azuque-
ca de Henares, a través de la

Concejalía de Juventud, or-

ganizará entre los días 1 y 4

de octubre la segunda edi-

ción de la Semana de la Ju-

ventud. Desde hace varias

semanas se vienen sucedien-

do diversas reuniones con

las asociaciones y organiza-
ciones juveniles de la locali-

dad con el objeto de elaborar

el programa de actividades,

que aún no está del todo per-

filado.

Hasta el momento, es se-

gura la celebración de un

concierto musical y la con-

vocatoria de dos concursos:

uno de maquetas y otro de

graffittis.
En concurso de maque-

tas cuenta con la colabora-

ción de Radio Azuqueca y la

Asociación Fomento de Ac-

tividades Musicales de Azu-

queca (FAMA) y el objetivo
es el de estimular la creativi-

dad y la participación de los

grupos de música. A él pue-

den acceder formaciones

musicales no profesionales
de todo.el país en la modali-

dad de pop-rock. Las bases

CONCURSO DE GRAFFITTIS.— Bajo
el lema "Me rebelo, luego...
somos jóvenes", la Conseje-
ría de Juventud también ha

convocado un segundo con-

curso de graffittis al objeto
de obtener del boceto pre-

sentado el cartel de la Sema-

na de la Juventud y permitir

que el ganador plasme su

idea sobre un muro del casco

urbano. La participación para

artistas residentes en Espa-
ña, podría ser individual o en

grupo. El tamaño del boceto

debe ser DIN A3 y la técnica

será libre y a color. El plazo
de presentación de origina-
les finaliza el próximo 20 de

agosto. El concurso consta

de un único premio de

100.000 pesetas.

Han recaído en las madrileñas Margarita Arroyo y Laura Olalla, respectivamente
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TELEVISIÓN

GUADAUUARA
V
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GUADALAJARANOTICIAS

De Lunes a Viernes: 15,30 h.

Presenta Mar)o Vizcaíno

De Lunes a Viernes: 20,30 h. 23,30 h.

Presenta M. Carmen Bachiller

CASTILLA-LA MANCHA AL DÍA

Presenta Jesús Villar

De Lunes a Viernes: 15,50 h. 20,50 h.

RESUMEN SEMANAL

Sábado: 15,30 h. 20,00 h. —

Domingo: 15,30 h.

GUADALAJARA DE FONDO

Presenta Mercedes Castellano

Martes: 21,30 h. — Miérc.; 17,00 h. - Domingo: 18„00 h.

l

I
'

~

BUENAS TARDES

presenta Marta Maitínez

De Lunes a Viernes: 16,00 h. 22,30 h.

FIESTA

Presenta Miguel Redondo

Miércoles: 21,30 h.

Jueves: 17,00 h.

Domingo: 16,30 h.

~ ~ ~

GUADALAJARA DEPORTE

Presenta Luis Bueno

Lunes: 21,30 h. y 24,00 h.

Martes: 17,00 h.

~ ~ ' ~

PROGRAMACIÓN DE «MIJLTICINES

GUADALAJARA».

-Hasta e/ próximo 24 de julio:
Sala 1: Al caer el sol. Labora-

bles: 8-10,15. Sábados y festivos: 6-

8-10,15.viernes y sábados en se-

sión de madrugada: 0,30.

Sala 2: Mucho más que amigos.
Laborables: 8-10,15. Sábados y fes-

tivos: 6-8-10,15.viernes y sábados

en sesión de madrugada: 0,30.

Sala 3: George de la Jungla. La-

borables: 8. Sábados y festivos: 6-8.

Cenizas del paraíso. Todos los días:

10,15. Viernes y sábados en sesión

de madrugada: 0,30.

Sala 4: Mr. Magoo. Laborablest

8-10,15. Sábados y festivos: 6-8-

10,15.viernes y sábados en sesión

de madrugada: 0,30.

Sala 5: CICLO MEIORES PELÍ-

CULAS DEL AÑ0. Viernes 17 y sába-

do 18: Mejor imposible. Pases: 8,15-

11. Días 19, 20 y 21 de julio: Iyíartin

(Hache). Pases: 8,30-10.45. Días 22

y 23 de julio: Contact. Pases: 8,15-

11

Sala 6: Armagedon. Laborables:

8-11. Sábados y festivos: 5-8-11.

Sala 7: Chachacha. Laborables:

8,30-10,45. Sábados y festivos: 6-

8,30-10,45. Viernes y sábados en

sesión de madrugada: 0,45.

-A partir del próximo 24 de ju-
lio:

Sala 1: City of Angels. Labora-

bles: 8-10,15. Sábados y festivos: 6-

8-10,15.viernes y sábados en se-

sión de madrugada: 0,30.
Sala 2: Mucho más que amigos.

Laborables: 8-10,15. Sábados y fes-

tivos: 6-8-10,15.viernes y sábados

en sesión de madrugada: 0,30.

Sala 3: Mr. Magoo. Laborables:

8-10,15. Sábados y festivos: 6-8-

10, 15.

Sala 4: Al caer el sol. Labora-

bles: 8-10,15. Sábados y festivos: 6-

8-10,15.viernes y sábados en se-

sión de madrugada: 0,30.

Sala 5: CICLO MEJORES PEU-

CIJLAS DEL AÑ0. Anastasia. Labora-.

bles: 8,15. Sábado y festivos: 6,15-

8,15. Titaníc: Todos los días a las

10.

Sala 6: Armageddon. Laborables:

8-11. Sábados y festivos: 5-8-11

Sala 7: Cha cha cha. Labora-

bles: 8,30-10,45. Sábados y festi-

vos: 6-8,30-10,45. Viernes y sába-

dos en sesión de madrugada: 0,45.

ESCULTURA CON MATERIALES RE-

CICLADOS (Hierro y madera), de Ju-

lio Peregrina Pérez, con materiales

procedentes de la automoción. Des-

de el pasado día 3 y hasta el próximo
26 de julio, en la ermita de San Roque

'

de Sigüenza. Horario de visitas: Lu-

nes a sábado, de 18,30 a 20,30 h.

Domingos y festivos: mañana y tarde.

EXPOSICIÓN DE PINTURA de la pin-
tora expresionista segoviana M'-Paz

González. En la sala "Artes Alguacil"
del Centro Comercial I a Llanilla

Shopping, desde el pasado 10 de

julio.

GRAN CONCIERTO A CARGO DE LA

'JOVEN ORQUESTA DE CASTILLA-LA

MANCHA. El próximo dia 31 de julio,
a las 20,30 h., en el Patio de los

Leones del Palacio del Infantado. La

entrada es gratuita.

MÚSICA EN LA CONCORDIA. A cargo

de la Banda de Música Provincial de

Guadalajara, el próximo día 25, a las

20,30 h.

ORQUESTA MUNICIPAL DE PULSO Y

PÚA "LA ESPERANZA". El próximo
día 23, a las 22,00 h., en el Patio del

Palacio del Infantado.

CONCURSOS DE GRAFFITTIS Y MA-

QUETAS de la II Semana de la Juven-

tud de Azuqueca de Henares.

-La Concejalía de Juventud del

Ayuntamiento de Azuqueca de Hena-

res, en colaboración con las asocia-

ciones juveniles, ha organizado del 1

al 4 de octubre la Semana de la

Juventud. Con el lema "Me rebelo,

luego... somos jóvenes", se convoca

tri concurso de graffittis con dos

objetivos: 1. Obtener del boceto pre-

sentado el carte para lass jornadas.
2. Que el gandor, plasme su idea en

un muro. Podran participar individual-

mente o en grupo artistas residentes

en España. El tema ha de ser repre-

sentativo del concepto de juventud.
Con la siguiente leyenda: "Me rebelo,

luego... somos jóvnes". Semana de

la Juventud. El tamaño del boceto

será DIN-A3, pensando en un muro.

La técnica del boceto será libre y a

colór. El plazo de presentación finali-

zará el próximo día 20 de agosto. Los

originales han de acompañarse de un

sobre cerrado en cuyo interior aparez-

ca: Nombre y apellidos, dirección,

teléfono, fotocopia del D.N.I. o el

certificado de residencia legal en Es-

paña. Ha de enviarse a: Oficina de

Información Juvenil. Centro Cultural.

Azuqueca de Henares. 19200. Gua-

dalajara. Las obras estarán expues-

tas del 1 al 4 de octubre en el Centro

Cultural. La dotación del premio es de

100.000 pesetas. Formará parte del

jurado la asociación "Jabelgar" inte-

grada por artistas de la localidad y

artistas del graffitti. El fallo del jurado
será el próximo día 22 de agosto.

-El Ayuntamiento de Azuqueca de

Henares, a través de su Concejalía de

Juventud y en colaboración con Radio

Azuqueca y la Asociación F.A.M.A.

(Fomento de Actividades Musicales

Azudenses), con objeto de estimular

la creatividad y la participación en

grupos de música, el concurso de

maquetas musicales. Las bases son

las siguientes: 1. Podrán participar
todos los grupos no profesionales del

ámbito que lo deseen.2. Dentro de la

modalidad Pop-Rock se englobará

cualquier tipo de música moderna

(ska, regge, punk, heavy, rithm and

blues, rock and roll, psicodelia, tecno,

rap, hard rock, etc.)3. No se permitirá
el uso de secuencias pregrabadas.4.
Las maquetas, conteniencdo tres te-

mas originales del grupo, se dirigirán
a Radio Azuqueca, Centro Cultural.

19200. Azuqueca de Henares. Gua-

dalajara. Quedará fuera de plazo toda

maqueta recibida después de las 12

h. del viernes, 18 de septiembre de

1998. 5. Junto a la maqueta (que no

llevará el nombre del grupo ni ninguna
otra inscripción) se adjuntará un so-

bre cenado con los siguientes datos:

Nombre del grupo, nombre de los

componentes y su instrumento, títu-

los de los temas presentados, teléfo-

no de contacto. 7. El premio será

único y consistente en un contrato

para actuar en Azuqueca el día 3 de

octubre con un equipo de sonido y

luces profesional por lo que percibi-
rán 100.000 pesetas en metálico. 8.

El grupo interpretará ante el público
los temas por los que fue selecciona-

do añadiendo otros de su repertorio
hasta cubrir un mínimo de 50 minutos

de ecuación. 9. Las maquetas no

seleccionadas no serán devueltas,

quedando éstas para el archivo docu-

mental de la organización y garanti-
zando que en ningún momento se

cederán a terceros ni ser hará un uso

indebido. 10. El hecho de participar

en el concurso significa la total acep-

tación de estas bases. El jurado se

reserva la facultad de interpretación y

resolución de forma inapelable de

cualquier circunstncia no prevista en

estas bases.

VII CONCURSO NACIONAL DE PlftTU-

RA RÁPIDA "SIGÜENZA 98". Con el

fin de resaltar la belleza medieval de

la Ciudad de Sigüenza (sus monu-

mentos, calles, plazas, panorámicas,

etc.) el Excmo: Ayuntamiento de Si-

güenza convoca su VII Concurso de

Pintura Rápida con arreglo a las si-

guientes bases:

1.— Podrán participar todos los

artista españoles y extranjeros resi-

dentes en España.
2.— Los temas tratarán exclusiva-

mente sobre la Ciudad de Sigüenza y

sus barrios.

3.—'El concurso tendrá lugar el día

8 de agosto, comenzando a las 9 de

la mañana y finalizando a las 6 de la

tarde.

4.— A partir de la hora de comien-

zo y hasta las 11 de la mañana, en el

Excmo. Ayuntamiento se sellará el

soporte sobre el que se va a realizar

la obra y el concursante presentará

inscripción con los siguientes datos:

a) nombre y apellidos, b) D.N.I., c)
dirección completa y teléfono, d) téc-

nica con que se realizará la obra y

dimensiones de la misma, e) lugar
donde se desea pintar.

5.— El trabajo será individual y la

técnica totalmente libre, siendo pre-

ferible el óleo y las dimensiones míni-

mas de la obra serán el Formato 10

figura (55x46 cms.).
6.— No se admitirá a concurso

ninguna obra que no esté debidamen-

te sellada ni las realizadas en cristal

o materiales con riesgo de desperfec-
tos.

7.— La entrega de las obras se

realizará desde las 16,30 a las 18

horas en el Excmo. Ayuntamiento de

Siguenza.
8.— Si es posible, a continuación

se reunirá el jurado calificador hacién-

dose entrega de los premios a partir
de las 19,30 horas.

9.— Se establecen los siguientes

premios: Primer premio: 200.000 pe-

setas y paleta "Ciudad del Doncel".

Segundo premio: 75.000 pesetas y

diploma. Tercer premio: 50.000 pe-

setas.

10.— Las obras premiadas queda-
rán en propiedad del Excmo. Ayunta-

miento, cediendo el autor todos los

derechos sobre Ía misma, salvo que

renuncie a la cuantía en metálico del

premio.
11.— El artista premiado no podrá

concurrir en las dos ediciones siguien-
tes del concurso.

12.— I.os autores retirarán las

obras dentro de los 30 dias naturales

a partir de finalizado el concurso,

entendiéndose que si no han sido

retiradas renuncian a las mismas. El

Excmo. ayuntamiento cuidará con el

máximo cuidado las obras, el tiempo

que estén bajo su custodia pero no se

responsabiliza de los desperfectos

que puedan sufrir.

13.— Este Excmo. Ayuntamiento
se reserva todos los derechos de

modificación de las bases por causa

mayor o en beneficio del éxito del

Certamen, pudiendo quedar desierto

cualquiera de los premios si así se

estimase.

14.— El concursante acepta en su

totalidad las bases de este concurso

y la interpretación de las mismas por

este Excmo. Ayuntamiento.
15.— Los premiados, si lo de-

sean, tendrán derecho a fecha para

exponer en la Sala Municipal "Plazue-

la de la Cárcel", durante la próxima

temporada.

PREMIOS PROVINCIA DE GUADALA-

JARA '98. La Diputación de Guadala-

jara ha convocado los "Premios Pro-

vincia de Guadalajara" correspondien-
tes a 1998 con la novedad de incluir

por primera vez la modalidad de Com-

posición Musical. Los premios son

los siguientes:

-Composición Musical "Conser-

vatorio Provincia(de Música". La par-

titura seraenteramente libre e inédita

con una duración aproximada de 15 o

20 minutos. La plantilla será la apro-

piada para un quintero de cuerda o

para piano y cuerda. Se establece un

único premio de 400.000 pesetas.
Plazo de presentación: 12,00 h. del

día 30 de octubre.

—Narrativa "Camilo José Cela". Al

mejor libro de narrativa cuyo autor no

haya sido premiado en una de las tres

últimas' convocatorias. Los trabajos
deberán ser inéditos y tener una ex-

tensión aproximada entre 125 y 200

páginas tamaño DIN A-4. La dotación

del premio es de 400.000 pesetas.
Plazo de presentación: 12,00 h. del

día 16 de octubre de 1998.

-Periodismo "José de Juan Gar-

cía". Al mejor artículo o reportaje pe-

riodístico publicado entre el 1 de no-

viembre de 1997 y el 31 de octubre de

1998 en un medio escrito que verse

sobre cualquier aspecto de la provin-
cia de Guadalajara. Cada autor sólo

podrá presentar un artículo o reporta-

je. Se establece un premio de 150.000

pesetas. El plazo de presentación
terminará a las 12,00 h. del 3 de

noviembre de 1998.
'

—

Investigación histórica y etno-

grafia "Layna Senano". Los trabajos
tendrán una extensión mínima de 200

páginas y máxima de 400.000 pági-
nas tamaño DIN A-4. Se establece un

único premio de 400.000 pesetas. El

plazo de presentación expira el 31 de

octubre de 1998.
—

Fotografía "Tomás Camarilla".

El tema, el procedimiento y el tamaño

de la imagen es de libre interpreta-

ción y decisión, no admitiéndosetrans-

parencias ni reproducciones. Se con-

vocan tres premios: el primero de

200.000 pesetas, el segundo de

125.000 pesetas y un premio espe-

cial de 100.000 pesetas a una colec-

ción de tres fotografías cuyo tema sea

la provincia de Guadalajara. El plazo
de presentación de los trabajos termi-

na el 4 de diciembre de 1998.

-Poesía "José Antonio Ochaita".

Se otorgará a un libro o colección de

poemas de forma, metro y tema li-

bres. Los trabajos habrán de ser origi-
nales e inéditos y no podrán ser infe-

riores a 500 versos ni superiores a

1.000. El importe del premio será de

400.000 pesetas. El plazo de presen-

tación termina el 16 de octubre de

1998.

—Dibujo "Antonio del Rincón".

Destinado a obras realizadas única-

mente de manera monocroma, sien-

do indiferente el medio empleado para

su ejecución. Los cuadros que se

presenten serán de formato libre y

estarán perfectamente enmarcados y

dispuestos para ser colgados. No po-

drán ser inferiores a 50 centímetros

en cualquiera de sus lados. Se convo-

can dos premios: el primero de

400.000 pesetas y el segundo de

200.000. El plazo de presentación de

los trabajos terminará el 30 de no-

viembre de 1998.

Los trabajos aspirantes a los dife-

rentes premios convocados se entre-

garán o enviará al Servicio de Cultura

de la Diputación Provincial, situado

en el Palacio Provincial (plaza de

Moreno, 10, Guadalajara). El fallo de

los premios se dará a conocer dentro

del próximo mes de diciembre.

AYUDAS PARA EL PROGRAMA AVAL-

EMPLEO. El Aval-Empleo es un "título

nominativo" emitido por la Consejeiia
de Industria y Trabajo, en el que se

recoge un incentivo a la contratación

indefinida por jóvenes desempleados

participantes en programas recogi-
dos en el Acuerdo Regional por el

Empleo.

Entidades beneficiarias: Personas

fisicas y/o jurídicas que no sean de

Derecho Público y estén radicadas en

Castilla-La Mancha, que formalicen

un contrato indefinido a jornada com-

pleta con portadores del documento

Aval-Empleo.

Requisitos que deberán cumplir

las personas que deseen obtener el

Aval-Empleo: Ser menos de 30 años,
no aplicándose cuando el portador
sea una persona con una minusvalía

igual o superior al 33% o sea mujer, y

haber participado en alguno de los

programas de la Consejeña de indus-

tria y Trabajo que incluyen una fase de

contrato con las empresas o el traba-

jo productivo en el contexto real.

Solicitud del Ava/-Empleo: Deben

presentarpor sí mismos o a través de

las entidades colaboradoras una soli-

citud, antes de que transcurran 30

días desde la finalización de su parti-

cipación en los programas que les

hacen acreedores de la titularidad del

Aval-Empleo.

AYUDAS PARA LA FORMALI2ACIÓN

DE CONTRATOS POR EMPRESAS Y

AGRUPACIONES DE EMPRESAS.

Estas ayudas pretenden ofrecer una

herramienta de capacitación, a través

del contrato en formación, para jóve-
nes desempleados, con escasa cua-

lificación académica o profesional o

en oficios de carácter artesanal.

Las empresas deberán ofrecer

puestos de trabajo a jóvenes con

escasa cualificación profesional y aca-

démica, y que formalicen para dichcs

puestos. contratos para la formación

en ocupaciones de carácter artesanal

o de oficios, que en ningún caso

impliquen trabajo en cadena. Los tra-

bajadores deberán ser mayores de 16

años y menores de 21; estar inscritos

en alguna oficina del INEM; no tenerla

titulación académica requerida para

realizar un contrato en prácticas; etc.

Cuantía de las ayudas: 50% de

los costes salariales, con un máximo

de 50.000 ptas./mes, y del 25% con

un máximo de 25.000 ptas./mes si el

contrato se prorroga un segundo año,

etc.

BECAS PARA JÓVENES DESEMPLEA-

DOS PARA LA REALIZACIÓN DE

PRÁCTICAS EN EMPRESAS. El obje-
tivo de las becas es mejorar el cono-

cimiento entre las Pequeñas y Media-

nas Empresas y los jóvenes, mujeres

y personas con discapacidad desem-

pleados, con formación profesional
de segundo grado o superior o titula-

ción universitaria, paraeliminarbarre-
ras y dificultades de acercamiento

entre ambos, a través de la realiza-

ción de prácticas, con una duración

de seis meses en régimen de beca-

rios.

Oferta de las plazas de prácticas:
en el plazo de dos meses a partir de

la publicación de la orden en el

D.O.C.M. (12.06.98), las empresas y

entidades sin ánimo de lucro de la

región podrán ofertar plazas y consti-

tuirse como entidades colaborado-

ras. La Consejería de Industria y Tra-

bajo elaborará una bolsa, de la que

dará la difusión adecuada y publicará
en el D.O.C.M.

Incentivos a la contratación de

los alumnos una vez finalizado el

período de la beca: si la entidad cola-

boradora optase por formalizar un

contrato indefinido con el alumno,

podrá acceder a los incentivos a la

contratación' del programa Aval-Em-

pleo.

Cuantía de las becas: 60.000

ptas./mes, que podrán incrementarse

hasta 100.000 ptas./mes cuando el
'

becario resida a más de 50 km. del

centro de trabajo. La duración máxi-

ma de la beca será de 6 meses.

Plazo de presentación de solicitu-

des: Será de un mes desde la publica-
ción en el D.O.C.M. de la correspon-

diente bolsa de plazas.

III CERTAMEN DE PESCA DE TRI-

LLO. La Sociedad de Pesca "Puente

de Trillo" ha organizado, para el

próximo día 25 de julio, el III Certa-

men de Pesca, que se celebrará en

el río Tajo a su paso por la locali-

dad. El horario de actividades será

el siguiente:

-8,00 h.: Recepción de partici-

pantes en el "Mesón Víctor"

-8,00 a 9,00 h.: Reparto de

dorsales y sorteo de tramos a pes-

car.

-9,00 a 12,00 h.: Concurso de

Pesca.

—12,00 a 13,00 h.: Pesaje y

premios a los ganadores.
—13,00 h.: Comida.

Más información, en el Ayuntamien-
to de Trillo. Tlfno.: 949 815030.

ACTIVIDADES EN LA NATURALEZA

"AVENTURA JOVEN". Ascensión al

pico Argel, espeleología, dios subte-

rráneos. Organiza: Dirección General

de la Juventud de la Junta de Comuni-

dades de CastillaLa Mancha'. Más

información, en el teléfono: 949 22

20 58.
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CC.OO. entrega 24 viviendas de

protección oficial en la calle San Miguel
de Azuqueca de Henares

El alcalde azudense, Florentino García Bonilla, ha

adelantado que en agosto se sacará a concurso más suelo

público para una nueva promoción de h%'0. Pág.14

Brihuega celebra el

ll Concurso "'Jardln

de La Alcarria"

Profesionales y alcíonados del

sector de la horlicultura se

darán cita el domingo. Pág.12

Fomento, la UAH y la Diputación
rehabilitarán el Palacio de la princesa
de Éboli con 800 millones de pesetas

Se construirá la cuarta torre y se acomodará para

dar cabida a cursos de verano y actividades

universitarias en el edificio del siglo XVI. Pág. 12

]

Veinte alcaldes del Alto Tajo se alzan en contra de que

-la Junta declare y proteja la zona como Parque Natural

Tomey
declarará

como

imputado ante

el Supremo el

proxlmo lunes

Suscriben un manifiesto en el que se argumenta su chsconformidad con esta iniciativa

los pueblos»

El PSOE continúa

instando a José

María Aznar a que

tome cartas en el

asunto

NOTICIAS

Cuatro de los alcaldes firmantes del manifiesto en contra del PORN del Alto Tajo.

local. «Si todo el mundo fun-

ciona y la zona tiene una

sana convivencia, que no

vengan con historias desde

El alcalde de Checa,

Alfredo Ortega, ha visto en

todo este tema, además, un

quebranto de la autonomía

fuera». Además ha querido
resaltar que «las Adminis-

traciones, desde la distan-

cia, no ven los problemas de

Saelices estén catalogados como dentro de

la zona de influencia, mientras que otras

poblaciones, como Morillejo, mucho más

cercana, no esté incluida por depender de

Trillo. Además han considerado que el dele-

gado de la Junta, Laureano Martínez Pinilla,

no era el más adecuado para llevar la batuta

del Plan, responsabilidad que le correspon-

dería, según el manifiesto, al consejero de

Medio Ambiente.

J.ALBERTO MESEGUER. Guadalajara

Hace siete años, la Junta de Comunidades ya

propuso en la zona un plan similar que fue

rechazado por los municipios afectados. En-

tonces fueron 18 los pueblos incluidos en la

zona de influencia del Alto Tajo. Hoy son 38.

Este incremento se debe, según los firmantes

del manifiesto a que «la otra vez les salió mal

y ahora buscan más apoyos». No entienden

que municipios como Ablanque o Riba de

FINANCIA:

iberCa ja

Cronista Manuel Serrano, 2

19001 GUADALAJARA Tel. : 949 22 53 72

Ramón y Cajal, 8 y 10

28801 ALCALÁ DE HENARES Tel.: 91 882 79 15

"El Ensanche"

ALCALÁ DE HENARES Tel.: 901 510 510

Alcalá, 249 (esquina Ventas)

28027 MADRIDTel.: 91 405 57 72
lel.: 049 l'I 'l7 54

J.ALBERTO MESEGUER

. Guadalajara

Veinte alcaldes de munici-

pios afectados por el Plan de

Ordenación de Recursos Na-

turales (PORNl que la Junta

está diseñando para el Alto

Tajo han firmado un mani-

fiesto en el que muestran su

oposición a esta iniciativa,

argumentando que se trata

de una «sobreprotección que

no va a contribuir a mejorar
lo que la Naturaleza ha con-

servado».

Los alcaldes de Checa,

Alfredo Ortega, y Cuenca,

Manuel Terreros, en repre-

sentación de sus compañe-

ros, aseguraron ante los me-

dios de comunicación que se

'niegan a este proyecto del

Gobierno regional porque

«no entendemos que exista

amenaza ninguna. Por mu-

cho que hagamos con legis-
lación lo que hacemos es in-

terferir en el equilibrio del

entorno naturaI».

Los alcaldes entienden

que tal y como está la comar-

ca no es necesario tomar nin-

guna medida, medida que,

según el alcalde de Cuenca,

«ha sembrado gran preocu-

pación en los habitantes».

Manuel Terreros aseguró

que, después de este mani-

fiesto, firmado por alcaldes,

habrá que someter el asunto

a los respectivos plenos de

las corporaciones, para deci-

dir si presentar mociones o

alegaciones.

Hace SIETE años pasó lo MISMO

NO ES UN TEMA POLÍTICO.— Los

firmantes del manifiesto, per-

tenecientes todos al Partido

Popular, han querido quitar

cualquier matiz de implica-
ción política en el asunto del

PORN del Alto Tajo. «Los

que van por política son los

del PSOE —afirma Alfredo

Ortega
—

y me consta que hay

gente que no está de acuer-

do». Son 18 los alcaldes de

municipios afectados que no

se han adherido a este mani-

fiesto. Ortega también con-

sidera que los ayuntamien-
tos, que han de llevar el peso

del Plan, no están suficiente-

mente representados.
El alcalde de Checa ad-

virtió que en las visitas que

han realizado a otras zonas

con la protección de Parque

Natural, han visto más las

consecuencias negativas que

las de desarrollo. La declara-

ción supondría para los habi-

tantes de la zona restriccio-

nes a la hora de pastos, de

aprovechamientos forestales,

de instalación de minicen-

trales hidroeléctricas...

Manuel Terreros no ve

justificación a todas estas me-

didas, porque «para poner

una central hay que cumplir
unos requisitos, para cortar

leña hay que pedir autoriza-

ción, y no hace falta que se

prohiba por legislación, es

una sobreprotección no jus-
tificada».

REDACCIÓN. Guadalajara

El presidente de la Diputa-
ción Provincial de Guadala-

jara, Francisco Tomey Gó-

mez, deberá prestar declara-

ción como imputado el próxi-
mo lunes día 27 ante la Sala

Segunda del Tribunal Supre-
mo, en relación a la presunta
ocultación de una deuda de

3.669 millones de pesetas que

no aparecen en las arcas de la

institución que preside.
El secretario provincial de

los socialistas de Guadalaja-

ra, José Luis Ros, no ha deja-
do escapar la oportunidad

para volver a instar a José

María Aznar a que actúe en

el caso de Tomey como ha

obrado en casos políticos se-

mejantes en otros lugares de

España. Para el dirigente so-

cialista provincial es «pre-

ocupante que su proceso

avance en los Tribunales y

no se aprecie ni un atisbo de

reacción».

Tomey está acusado de

un delito continuado de fal-

sedad en documento oficial.
/
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PASVRAHA MAlQS TRAVÉS.-La Guardia Civil

envía a una mujer a un centro de

acopda por supuestos malos tratosLa Universidad de Alcalá devuelve su

esplendor al Palacio de la Princesa de Éboli
El edificio será el punto de referencia universitario de la comarca

9HEMCiOH,-Dos detenidos por

tráfico de estupefacientes en

Muduex

REDACCIÓN.— A las nueve y media de la mañana del sábado,

en el kilómetro 83 de la N-II, término de Muduex, agentes
del Subsector de Tráfico procedieron a la detención de

Eduardo L.S.S., de 36 años y Pablo A.M,, de 35, vecinos

ambos de San Sebastián, por un supuesto delito contra la

salud pública por tráfico de estupefacientes. Les fueron

aprehendidos 39 gramos de cocaína y. 3,5 gramos de

heroína, que en el mercado ilícito podrían haber alcanza-

do un valor de 776.000 pesetas. Ambos viajaban en un

turismo Renault 9, desde Madrid a San Sebastián. Al

observar la presencia de la Guardia Civil, optaron por

desprenderse del alijo arrojándolo por la ventanilla. Uno

de los agentes se percató de la acción, lo que determinó la

parada del vehículo y la posterior detención.

NOTICIAS

El Palacio de la princesa de Éboli se prepara para una nueva etapa.

me lo habría llegado a mo mes de septiembre sal-

creer». gan a concurso las obras para

Seesperaqueenelpróxi- que antes de que finalice el

año den comenzo los traba-

jos. Los arquitectos Carlos

Clemente y Antonio Fernán-

dez, han sido los encarga-

dos de redactar el proyecto.
El edificio que levantara

Alonso de Covarrubias, a

pesar de sus cuatrocientos

años de vida, conserva to-

davía artesonados y más de

800 metros cuadrados de

azulejería. A la par que cen-

tro docente, la morada ducal

también podrá albergar en

el futuro algunos de los ob-

jetos expuestos actualmen-

te en la Colegiata y dará

cobijo a exposiciones, con-

ciertos y actividades cultu-

rales de la villa.

La CUARTA TORRE
J.A. MESEGUER. Guadalajara

Aprovechando estos trabajos de rehabilitación, se culmina-

rán algunos aspectos inacabados en la obra de Covarrubias.

El más relevante, sin duda, será la construcción de la cuarta

. torre, que en su día sólo se quedó en proyecto. Asimismo se

cerrará el claustro con una cubierta transparente. También

se habilitarán 30 habitaciones, se repararán los artesonados

y se construirán aulas y despachos para profesores. La

planta baja albergará una cafetería-restaurante y se le

dotará con un salón de actos con capacidad para 250

personas. La idea del rectorado de la UAH es mantener

activo el edificio durante todo el año como centro univer-

sitario medioambiental.

f'AAJ

El "Jardín de la Alcarria" celebra el H Goncurso floral

E1 certamen, abierto a profesionales y aficionados, reparte 500.000 pesetas en premios

RKCVPERACiQM.- Recepción en

Riofrío del Llano de las obras

robadas en la ermita

REDACCIÓN.— El teniente coronel Jefe de la Comandancia

de la Guardia Civil de Guadalajara, Miguel Martínez, en

presencia del subdelegado del Gobierno, Jonás Picazo,

procedió el pasado día 15 a la entrega al cura párroco de

Riofrío del Llano, Fernando Serrano, de las piezas de arte

religioso que fueron recuperadas el pasado mes de mayo,

tras ser robadas de la ermita de Nuestra Señora de la Torre.

De momento se han devuelto cuatro lienzos y piezas que

formaban parte del retablo del altar mayor. Todavía

quedan algunas piezas sin entregar, que se encuentran a

disposición judicial en Soria, provincia en la que se

recuperaron.

lHCKHQIC.-Arden 25 hectáreas de

cebada en Torrebeleña
NOTICIAS

Brihuega quiere potenciar la imagen de "Jardín de la Alcama". REDACCIÓN.— El pasado día 16, sobre las tres de la tarde, se

declaró un incendio en las inmediaciones del cementerio

de Torrebeleña, quemándose 25 hectáreas de cebada sin

cosechar, propiedad de vecinos de Arbancón, Torrebele-

ña y Cogolludo. El valor de lo quemado se ha estimado en

1,5 millones de pesetas. El fuego fue sofocado dos horas

más tarde, con la intervención de 15 miembros del retén

contra incendios de Cogolludo, un helicóptero, dos avio-

netas, cuarenta vecinos y miembros de la Guardia Civil.

rán ofrendados, al término

de la jornad, a la Virgen de

la Peña.

Los organizadores mos-

traron su decepción en la

presentación de esta jorna-
da horúcola, debido a que

30.000 pesetas, para que la

estancia en Brihuega este

día no suponga un gran que-

branto económico.

Como ya ocurriera en la

celebración del primer con-

curso floral, los trabajos se-

J.ALBERTO MESEGUER

Guadaiajara

Ochocientos millones de

pesetas financiados desde el

Ministerio de Fomento, la

Universidad de Alcálá de

Henares (UAH) y la Dipu-
tación Provincial, servirán

para que en el plazo de dos

años el Palacio de la Prince-

sa de Éboli recobre todo el

esplendor de épocas pasa-

das, cumpliendo así, en pa-

labras del alcalde de la villa,
Juan Pablo Sánchez, «lailu-

sión hecha realidad de los

pastraneros».
Sánchez ha mostrado su

satisfacción por la actuación

emprendida desde la UAH,

que pretende crear en el edi-

ficio del siglo XVI un centro

universitario y de desarrollo

rural, donde albergar semi-

narios y cursos de verano.

Juan Pablo Sánchez entien-

de como «un hecho histórico

poder ver con actividad el

Palacio». Ya no sólo por la

identidadde Pastranaconeste

emblemático edificio, sino en

vistas también a «la creación

de puestos de trabajo fijos y

al atractivo cultural y turísti-

co, que servirá de motor de

desarrollo económico», con-

tinúa Sánchez.

Con esto, el actual equi-
po de Gobierno ve cumpli-
do uno de sus objetivos.
«Hace siete años —afirma el

alcalde— si me lo dicen no

J.A. lllIESEGUER. Guadalajara

La Asociación Turístico-

Cultural Briocense celebra-

rá el próximo domingo el II

Concurso floral "Jardín de

la Alcarria", con el que se

pretende potenciar la ima-

gen de Brihuega en el as-

pecto de la horticultura.

El certamen, abierto a

profesionales y aficionados,
tendrá lugar en el parque de

María Cristina, y contará con

la colaboración del vicepre-
sidente de la Sociedad Es-

pañola de Horticultura, Fé-

lix Sánchez, y del Padre

Vicente Mundina, que se

hiciera famoso por sus apa-

riciones en televisión en te-

mas relacionados con las

plantas.
La organización, que re-

partirá medio millón de pe-

setas en premios, también

ha motivado a los partici-

pantes con una bolsa de

entre los profesionales del

sector de Guadalajara capi-
tal no ha calado esta convo-

catoria. En opinión de la aso-

ciación, esto se debe al ex-

celente nivel de los partici-

pantes. No obstante, recal-

caron la idea de que se trata

de una exhibición, más que

de pura competición. Ade-

más,,para animar a su pre-

sencia, en esta edición se

ofrecerá un premio al mejor
stand de la provincia.

Como ya ocurriera el año

pasado, se espera la afluen-

cia a Brihuega de profesio-
nales procedentes de togo el

Corredor del Henares. Algo

que se busca desde el seno

de la asociación, ya que el

mercado madrileño es, hoy

por hoy, el que más benefi-

cios turísticos puede pro-

porcionar a la localidad al-

carreña, por la distanciageo-

gráfica.

REDACCIÓN.— La Unidad Orgánica de la Policía Judicial de

la Guardia Civil ha abierto diligencias por los supuestos
malos tratos recibidos por parte de Ana Isabel M.S.F., de

28 años y de nacionalidad portuguesa, por parte de su

marido, Fernando P.F., también portugués, por un hecho

ocurrido en la tarde del domingo en el interior del hostal

"Nuestra Señora del Pinar", en Galve de Sorbe, donde ella

trabaja. El Equipo de Atención a la Mujer y al Menor

(EMUMER) de la Comandancia de Guadalaj ara trasladó

a la presunta víctima, y a su hija de 3 años, a la capital, .--

hospedándola hasta ser entregada a un centro de acogid-
de la mujer. Se trata del primer caso que atiende eÍ

EMUMER, puesto en marcha hace dos meses y compues-

to por dos mujeres guardias civiles.
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El PP provincial asegura que el proceso de

selección de profesores en la UNED fue limpio

YRAFjiCC.- Herido grave tras un

vuelco en Yunquera de Henares

REDACCIÓN.— A las nueve menos diez de la noche del

sábado se produjo un accidente de circulación en el que

resultó herido grave Julio Perucha Marrón, de 36 años, al

salirse de la carretera y volcar el turismo en el que viajaba,
un Ford Escort 1.6, matrícula de Guadalajara. El hecho

tuvo lugar en el kilómetro 14,700 de la CM-101, término

de Yunquera de Henares.

Califican de «caza de brujas» el intento de desprestigio por parte del PSOE

Dos heridos graves en una colisión

de vehículos en Horche

RECACCION.— A las diez menos cuarto de la noche del

sábado, en el kilómetro 260,900 de la N-320, término de

Horche, se produjo una colisión frontal de vehículos con

el resultado de dos heridos graves. El percance se originó
en una maniobra de invasión del sentido contrario por

parte de un turismo Citroen ZX, matrícula de Madrid,

conducido por Alfonso I.F., de 39 años, para evitar una

posible colisión por alcance con otro turismo también

Citroen ZX, matrícula de Burgos, conducido por Jorge
M.M.L., de 36 años, que supuestamente realizaba una

maniobra antirreglamentaria. Al invadir el carril contra-

rio, el primero de los vehículos chocó frontalmente contra

un Audi A3, matrícula de Madrid, conducido por Vicente

S.B., de 46 años, y ocupado por María Dolores C.N., de

44. Los conductores de los dos vehículos siniestrados

resultaron heridos graves, mientras que el resto de impli-
cados salieron ilesos.

Tres heridos graves al chocar un

turismo contra un tractor
NOTICIAS

Rodríguez Motiño ha reiterado que en la UNED no hay ideologias.

REDACCIÓN.— Sobre las cinco de la tarde del viernes, en el

kilómetro 7 de la CM-2011, término de Fuentes de la

Alcarria, un turismo Renault Laguna, matrícula de Ma-

drid, conducido por Arturo G.B., de 49 años, que salió

ileso, y ocupado por María Victoria B.B., de 44 años,

Arturo G.B., Laura V.M., de 21, todos ellos heridos

graves, y porprenda G.B., de 14 años, que resultó herida

leve, colisionó frontalmente contra un vehículo tractor

Fiat l l0, matrícula de Guadalajara, que arrastraba semi-

rremolque, cuyo conductor, de 43 años, salió ileso.

Motiño recalcó que «el tra-

bajo que hago lo presento al

Patronato para que lo super-

vise».

Por su parte, el Partido

Popular, calificó de «caza de

brujas» la denuncia socialis-

ta. El secretario provincial,

cia, como se esgrimía desde

el PSOE. «En principio cu-

bro las 34 plazas que estaban

convocadas —

asegura el di-

rector del centro—

y, siguien-
do baremación, cubro las res-

tantes cuando fueron nece-

sarias». Además, Rodríguez

La Junta afirma que no ha sido invitada a participar
lNCKHMO.- Arden ocho vehículos en

las Gestas de El Olivar La delegada de Cultura cree que este tema se utiliza para desviar la atención

parecencia de Rodríguez
Motiño no aclaró nada, por-

que «su obligación es ense-

ñar el trabajo de baremación

que dice que ha hecho». Has-

ta entonces el PSOE conti-

nuará sospechando de irre-

gularidades. Es más, Anto-

nio Marco asegura ahora que

el propio Rodríguez Motiño

«se autopropuso como pro-

fesor-tutor».

el centro comenzara a fun-

cionar sin haber contado con

la Junta, a pesar de que, siem-

pre segíín García, el Gobier-

no regional en todo momen-

to ha mostrado su voluntad

de colaboraren todos los pro-

yectos que redunden en el

beneficio de los ciudadanos

de la región.
De todos modos, para la

delegada de Educación y

Cultura «la participación o

no de la Junta en el centro

asociado de la UNED no

puede ser utilizada como cor-

tina de humo para desviar la

atención sobre los criterios

que se han seguido para se-

leccionar el profesorado del

centro».

Por su parte, el diputado

regional socialista Antonio

Marco, asegura que la com-

REDACCION. Guadalajara

-La delegada de Educación y

Cultura, María Jesús García,

ha asegurado en nota de pren-

sa que la Junta no ha sido

invitada nunca a opinar ni a

colaborar en la puesta en

marcha, ni a participar en el

desarrollo del centro asocia-

do de la UNED en Guadala-

jara. García afirma también

que le causó extrañeza el que

REDáCCIÓN.— Por causas aún desconocidas, hacia la una y

media de la madrugada del pasado domingo, se declaró

un incendio en las inmediaciones de El Olivar, siendo

arrasado por las llamas unos 2.000 metros cuadrados de

pastos y rastrojos, así como ocho turismos, que se encon-

traban apareados en dicho lugar, usado como aparea-

miento improvisado, debido a que la localidad estaba en

fiestas. El fuego quedó sofocado hacia las tres de la

mañana, con la intervención de un camión de Bomberos

de Guadalajara y efectivos de la Guardia Civil. Se desco-

noce el valor de los daños.

Tiendas

Equipos de descanso.

Cap. Boixareu Rivera, 25

Guadalajara
Tlfno.: 949 25 51 00

Colchones modelo Willy
(dos alturas)Cama modelo Plemier

Colchón con canapé abstible rigido
Camcis ~ Colchones Canapés' Somieres

Almohadas ' SIIIbanas . Edredones n6rdioos

Fundas nárdicas ~ Cubrecolchones

Colchón altura 19/20 Colchón altura 13/14

80 cm. 16.995 80 em. 13.995

90 cm. 17.995 '

90 cm. 15.995

10s cm. 19.995 105 cm. 17.995

Colchón 'Canapé abatible

135 cm. 46.995 135 cm. 64.995

150 cm. 53.995 lso cm. 73.995

J.ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

Después de las acusaciones

que la pasada semana for-

mularan miembros del Parti-

do Socialista de Guadalaja-
ra, acerca de irregularidades
en la selección de profesores

para el centro asociado de la

UNED en la capital, tanto el

director del centro, Luis Ro-

dríguez Motiño, como el Par-

tido Popular, han salido'al

paso para desmentir que el

proceso estuviera amañado

pór supuestas vinculaciones

políticas.
Luis Rodríguez Motiño

aseguró ante los medios de

comunicación, que él no ha

sido responsable de la selec-

ción del profesorado. «He

baremado —afirmó Rodrí-

guez Motiño— la puntuación
de las 2.070 solicitudes se-

gún la normativa UNED».

El director del centro comen-

tó que el Patronato Rector,

en reunión celebrada el 10 de

octubre de 1997, delegó en

él estas funciones y presen-

tó, como prueba de su objeti-
vidad, el que hasta la fecha

«no ha habido ninguna re-

clamación oficial».

Rodríguez Motiño añadió

que no hubo en ningún caso

un procedimiento de urgen-

Antonio López Polo, afirmó

que «es de fascistas la perse-

cución ideológica», añadien-

do después que «ni en el PP

hemos favorecido ni estamos

dispuestos a que se castigue
a nadie por su militancia».

Los popúlares al igual

que hizo Rodríguez Motiño,

echaron en cara al PSOE la

no presencia de la Junta de

Comunidades en el Patrona-

to Rector de la UNED, cuan-

do en los demás centros aso-

ciados existentes en la re-

gión sí que aportan financia-

ción. «El PSOE intenta que

la Junta castigue a Guadala-

jara no teniendo la misma

actitud con la UNED como

en otros centros de la región»

apostilló López Polo.

Por su parte, José María

Bris, presidente actual del

Patronato, esgrimió una úni-

ca razón en el «ataque» de

los socialistas : «el éxito de la

UNED». Bris sustituyó a

Tomey en la presidencia del

órgano gestor del centro de-

bido a, según el propio alcal-

de de Guadalajara, «un com-

promiso de rotación».

El año próximo Ayunta-
miento y Diputación aporta-
rán 15 millones de pesetas
cada uno. La dotación de la

UNED no se ha precisado.
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CC.OO. ha entregado 24 viviendas de

protección oficial en la calle San Miguel

Un incendio arrasa una

nave industrial de la

empresa "Procustic"

Los daños se estiman en cientos de millones

El alcalde ha anunciado una subasta de suelo para la construcción de otras 27

J.A.M.

su vivienda, 22 son menores vienda y 20 han accedido al

de 30 años, otros 22 acceden máximo de beneficios que se

por vez primera a una vi- concedendesdelaJunta.Esto

indica, según Mata, que «son

trabajadoresjóvenes quehas-
ta la fecha no han tenido po-

sibilidad de acceder a una

vivienda y que se mueven en

salarios en torno a dos millo-

nes de pesetas anuales».

El alcalde azudense, Flo-

rentino García Bonilla, tam-

bién incidió en la idea de que

«es vital que los ayuntamien-
tos nos impliquemos porque

de otra forma va a ser muy

difícil que los trabajadores

puedan acceder a.una vivien-

da digna. Es un reto que en

Azuqueca nos hemos au-

toimpuesto».

Más SUELO públicó
J,A.MESEGUER. Azuqueca de Henares.

Aprovechando la entrega de estas 24 viviendas, el alcalde

azudense, Florentino García Bonilla, anunció que en agosto
el pleno de la corporación municipal sacará a subasta una

parcela de suelo público de más de 4.000 metros cuadrados

construibles, para que, mediante cooperativa, se construyan
27 viviendas de protección oficial. La parcela se ubica en el

UP-13, en la salida hacia Guadalajara por la N-320. En

cuanto a la promoción de la Junta, Azuqueca tiene el compro-

miso de la consejera de Obras Públicas, Araceli Muñoz, que

antes de fin de año habrá suelo disponible para construir.

DAÑOS ECONÓMICOS.— Aun-

que la empresa todavía no

ha facilitado un balance de

daños, se estiman en cien-

tos de millones de pesetas
las pérdidas ocasionadas

por este siniestro, ya que

El centro de día tendráun servicio de estancias diurnas
1.300 personas se

dieron cita en el festival

benéfico a favor e

El servicio, que contará con una capacidad de 20 plazas, se abrirá el próximo año

bradilla, y supondrá una in-

versión de 47 millones de

pesetas.
Este servicio está dirigi-

do para personas que padez-
can alguna dolencia relacio-

nada con la demencia senil y

a las que las familias prefie-

se ofertarán servicios de pe-

luquería, comedor, podolo-

gía y animación sociocultu-

ral. Bienestar Social pondrá
los fondos para la construc-

ción del centro, cuya gestión
será encargada a alguna em-

presa especializada u ONG.

ren mantener en sus hogares
antes de ingresarles en una

residencia. De este modo, el

interno permanecerá atendi-

do durante el día y, a partir de

las cinco de la tarde, volverá

al domicilio.

Dentro del centro de día

REDACCION. Guadalajara

El año próximo entrará en

funcionamiento el centro de

día de Azuqueca, que conta-

rá con un servicio de estan-

cias diurnas con capacidad

para veinte personas. El cen-

tro se ubicará en la calle Que-

130 artistas acudieron a Alovera

El Ayuntaniiento alega contra

el oleoducto Rota-Zaragoza
Según el proyecto, se invade zona protegida

La guardería "La Campiña"
ampliará su horario

Abrirá sus puertas a las siete y media

se puede practicar un uso que

garantice el mantenimiento

del medio natural. El Ayun-
tamiento. ya denegó la licen-

cia de obras solicitada por la

empresa "Compañía Logís-
tica de Hidrocarburos, S.A."

por este mismo motivo.

En caso de que el proyec-

to de oleoducto sea califica-

do como de "interés público
y social" el consistorio azu-

dense tendría que ceder, pero

hasta la citada declaración la

intención del Gobierno mu-

nicipal es la de oponerse.

ban ambos cónyuges.
No obstante, la medida

no lleva consigo una amplia-
ción del horario. De este

modo, los niños que ingre-
sen a las siete y media, debe-

rán salir antes que aquéllos
otros niños que lo hagan más

tarde.

La guardería alberga a 75

pequeños y tiene lista de es-

pera, si bien desde Bienestar

Social se recuerda que el ser.-

vicio está cubierto en Azu-

queca, con la guardería mu-

nicipal y tres privadas.

"

REDACCIÓN. Guadalajara

El Ayuntamiento de Azuque-
ca ha presentado una serie de

alegaciones al proyecto del

oleoducto Rota-Zaragoza, en

su tramo Loeches-Guadala-

jara. El consistorio se opone

a que el discurrir del oleo-

ducto por el término munici-

pal sea por unos terrenos ca-

lificados de Protección Pai-

sajística Especial en el Plan

General de Ordenación Ur-

bana.

Segíín la normativa urba-

nística, en este suelo tan sólo

REDACCIÓN. Guadalajara

A partir del curso 1998/99 la

guardería "La Campiña", ubi-

cada en el barrio de "La

Quebradilla", abrirá sus puer-

tas a las siete y media de la

mañana. Así se ha acordado

con los trabajadores de la Jun-

ta —

propietaria del centro—

quienes han accedido a hacer

más flexible el horario.

Hasta ahora la guardería

acogía niños y niñas desde

las nueve de la mañana, lo

que causaba trastornos en

familias en las que trabaja-

J.ALBERTO MESEGUER

Azuqueca de Henares

La cooperativa "Vitra" de

CC.OO., entregó ayer las lla-

ves de las 24 viviendas de

Protección Oficial que ha

construido en el número 8 de

la calle San Miguel a sus

propietarios.
Se trata de pisos de planta

baja y de dúplex de unos 80

metros cuadrados, plaza de

garaje y trastero.

El secretario general de la

Unión Regional de CC.OO.

> en Castilla-La Mancha, Juan

Antonio Mata, manifestó al

respecto que el acto suponía
«un paso importante hacia

adelante en materia de vi-

vienda social». Según Mata,
en los ííltimos años, el sindi-

cato ha construido, a través de

la cooperativa "Vitra" y de la

gestora "GPS", «más de sete-

cientas viviendas en la región,

y, en estos momentos, tene-

mos alrededor de doscientas

en promoción».
Juan Antonio Mata recal-

có que «si los ayuntamientos
de esta región se implicaran
de una forma clara y nítida

como ha hecho el de Azu-

queca en poner a disposición
de los agentes sociales suelo,

hoy la vivienda estaría mu-

cho más barata».

De los 24 nuevos propie-
tarios que ayer accedieron a

Las nuevas VPO son pisos en planta baja y dúplex en la parte superior.

REDACCIÓN. Guadalajara

Siete mil metros cuadra-

dos, de una superficie total

de diez mil, fueron pasto de

las llamas en la nave indus-

trial que la empresa "Pro-

custic", filial del grupo

"Cristalería Española", po-

see en el polígono indus-

trial "Aída", en Azuqueca
de Henares, junto a la ca-

rretera N-II.

Todo sucedió en la tar-

de del pasado viernes día

17, cuando sobre las ocho

y cuarto se desató un in-

cendio que, ayudado por el

almacenamiento de mate-

rial inflamable —

papel y

plásticos sobre todo—, se

propagó con gran rapidez,

destruyendo casi.la totali-

dad de la nave. Afortuna-

damente, los seis trabaja-
dores que se encontraban

en el interior de la factoría,

componentes todos del tur-

no de tarde pudieron aban-

donar las instalaciones sin

que ninguno sufriera lesión

alguna.

REDACCION. Guadalajara

A pesar de que todavía no

hay datos oficiales acerca

de la recaudación, se puede
hablar de éxito en la con-

vocatoria efectuada por la

Peña Cultural Bética "Ruiz

de Lopera" en beneficio de

la Asociación de Disminui-

dos Psíquicos de Azuque-
ca (ADA), que tuvo lugar
el pasado sábado en el cam-

po de fútbol de Alovera.

Los fondos recaudados

en el festival flamenco se

destinarán al proyecto de

puesta en marcha de una

granja-escuela para disca-

pacitados, que funcionará

como centro ocupacional y

'como centro especial de

empleo.
Por el escenario desfi-

laron 130 artistas, pertene-
cientes muchos de ellos a

diversas Casas de Andalu-

cía invitadas para la oca-

las llamas acabaron' con

maquinaria de alta tecnolo-

gía, con las oficinas y con

el stock de material desti-

nado a la venta.

Laempresa "Procustic" ~

se dedica a la fabricación

de moldes industriales

aislantes y, por fortuna, el

fuego no alcanzó el abun-

dante material que se alma-

cenaba en las afueras de la

nave siniestrada, lo que

hubiera originado todavía

más daños.

En la extinción del in-

cendio participaron seis

vehículos de bomberos de

la Comunidad de Madrid y

Guadalajara, un camión

nodriza y el vehículo del

Servicio de Extinción de

Incendios del Ayuntamien-
to de Azuqueca, efectivos

de la agrupación local de

Protección Civil y miem-

bros de la Policía Local. El

fuego quedó controlado ha-

cia las diez y media.de la

noche, si bien no fue com-

pletamente sofocado hasta

la medianoche. De momen-

to, no se conocen las causas

del siniestro.

Una dotación del par-

que de bomberos de Gua-

dalaj ara permaneció vigi-
lante durante toda la noche

siguiente.

sión. Tras esta grata ex-

periencia, la Peña Cul-

tural Bética no descarta

la posibilidad de orga-

nizar de nuevo una gala
benéfica de este tipo, si

bien, según los organi-
zadores, se tratará de

buscar unas fechas más

adecuadas, ya que la

época veraniega es pro-

picia para que muchos

artistas estén de gira.
Soledad Guerrero,

presidenta de ADA,

mostró su agradeci-
miento a la iniciativa de

la "Ruiz de Lopera".
«Son de agradecer -ha

asegurado Guerrero—

gestos como el que ha

tenido esta peña. Con-

fiamos que este movi-

miento solidario se con-

tagie, porque cualquier

ayuda que recibamos es

poca».

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 23/7/1998.
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Cid", en

El IV Congreso de

La extinción

de un

incendio

moviliza a

200 vecinos

briocenses

Francisco

Valladolid se

adjudica el

XXIV

Concurso de

Pintura

CaIninería se despidió con una nueva cátedra universitaria

Se quemaron

50 hectáreas deSe han presentado
un total de '76 obras l'astro]o

NOTICIAS

Criado de Val expuso ante sus colegas sus últimas investigaciones en rutas literarias.

en la literatura, sino el pro-

puesto por el autor, tergiver-
sado con el paso del tiempo a

través de las sucesivas adap-
taciones del castellano anti-

guo.

Con objeto de mantener

viva la tradición caminera,
los participantes en este cuar-

to congreso propusieron tam-

Arcipreste de Hita en "El Li-

bro de Buen Amor".

De momento, Burgos aco-

gerá en septiembre una re-

unión donde se rubricará el

acuerdo de colaboración en-

tre las corporaciones de Gua-

dalajara, Burgos, Castellón,

Valencia, Alicante, Teruel,

Zaragoza y Soria.

bién la creación de becas uni-

versitarias en este área de

investigación, para que los

jóvenes tomen el relevo.

Del mismo modo a como

se quiere operar con el cami-

no trazado en 1099 por

Rodrigo Díaz de Vivar, el

profesor Criado de Val quie-
re desarrollar las rutas del

8)EMKSVAR SCCiAK

El PSOE critica la política de c trreteras 84 millones para los centros sociales

219 pueblos de la provincia se beneficiarán de esta ayudaAsegura que en pocos meses «revientan y se deterioran»

rrollen dentro de los mismos,

actividades prograrriadas por

los trabajadores sociales y

animadores socioculturales.

En la provincia de Gua-

dalajara se han presentado
hasta el momento 92 pro-

puestas municipales, que

optan a la ayuda del Gobier-

no regional, que ha concedi-

do casi nueve millones de

pesetas en este capítulo.

total serán 219 los ayunta-
mientos de la provincia que

se beneficiarán de este plan,

garantizando de este modo el

mantenimiento de la red pú-
blica de servicios sociales.

Aparte de sufragar los

costes de funcionamiento de

estos centros, el departamen-
to de Bienestar Social tam-

bién contempla ayudas para

las actividades que se desa-

nueva construcción.

Para Alique esto es sínto-

ma de la mala ejecución de

las obras que lleva a cabo la

Diputación. «A los pocos

meses de realizarse las obras

—

asegura el portavoz socia-

lista— el firme de las carrete-

ras empieza a reventar y a

levantarse por el paso de ve-

hículos».

Como ejemplo de esta si-

REDACCION. Guadalajara

La Consejería de Bienestar

Social ha aportado algo más

de 34 millones de pesetas

para el mantenimiento de los

centros sociales existentes en

la provincia de Guadalajara.
Esta ayuda forma parte

del programa regional de ac-

ción social y, con este presu-

puesto, se financian también

los costes de personal. En

tuación, el PSOE ha enume-

rado los casos de la carretera

de Cendejas de Enmedio o la

que une Torija con Caspue-
ñas en su tramo hasta Valde-

gllldas.

Alique también critica el

escaso interés del equipo de

Gobierno en el tema, redu-

ciendo un 50 por ciento su

aportación al programa de

Red Viaria Local.

REDACCION. Guadalajara

El grupo socialista de la Di-

putación ha denunciado píí-
blicamente el mal estado de

las carreteras competencia de

la corporación provincial,
circunstancia que, según el

portavoz del PSOE en la ins-

titución, Jesús Alique, afecta

no sólo a los viales antiguos,
sino a calzadas recientemen-

te remodeladas o incluso de

Montoro y Barca abrieron el

tercer curso de la "Marqués
de Santillana".-

La ciudad del Doncel,

presente en la Expo'98
J.A. MESEGUER. Guadalajara

El secretario de Estado de Economía, Cristóbal Montoro,

y el director de la Oficina del Presupuesto, profesor José

Barca, fueron los encargados de inaugurar el tercero de

los cursos de verano de la Universidad Euroamericana

"Marqués de Santillana", dedicado al tema "La economía

española en la encrucijada del nuevo siglo".
Ambos altos responsables de las cuestiones macroe-

conómicas españolas destacaron el buen momento por el

que atraviesa el sistema financiero y recalcaron la impor-
tancia de entrar desde el primer momento en el sistema

monetario único europeo.

Mañana viernes, el secretario de Estado de Presupues-
tos y Gastos, José Folgado, clausurará este tercer ciclo

con una ponencia titulada «Trayectoria de la economía

española ante el horizonte 2000».

ElApntamtento intensilicalapromoción~ca
REDACCIÓN. Guadalajara

Sigüenza continúa apostan-
do por la promoción turística

y la campaña ha llegado has-

ta la Exposición Universal

de Lisboa. Desde el pasado
día 20 y hasta el próximo
lunes, la ciudad del Doncel

está representada en el pabe-
llón de España en la cita

lisboeta, con motivo de la

semana de Castilla-La Man-

cha.

Allí se distribuye todo tipo

de información acerca de los

encantos turísticos de la villa

seguntina tanto a visitantes

como a profesionales del sec-

tor. Del mismo modo, du-

rante esta semana se ofrece

gastronomía típica.
Además se contactará con

tour-operadores del país ve-

cino para que conozcan las

posibilidades que ofrece Si-

güenza y participará en las

actividades organizadas por

el Comisariado español.

NOTICIAS

Barca y Montoro durante su estancia en Guadalajara.

REDACCIÓN. Guadalajara

Con una obra titulada

"Danza", Francisco Va-

lladolid Carretero se ha

adjudicado el primer pre-

mio del XXIV Concurso

nacional de Pintura de Al-

monacid de Zorita, dota-

do con 450.000 pesetas.
En segundo lugar el jura-
do eligió la obra llamada

"La Atmósfera de mi es-

tudio", de José María

Alonso Jalón, y los accé-

sits fueron a parar a los

títulos "Mi ciudad en la

retina", de Javier Gonzá-

lez Torices y "Los viejos
molinos del Guadalqui-
vir", de Carlos Sosa Gó-

mez. Se presentaron a

concurso 76 trabajos.

J.ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

Con la creación de una nue-

va cátedra universitaria en la

ciudad argentina de Rosario,

que se sumará a la ya exis-

tente en Morelia, en el Esta-

do mexicano de Michoacán,

se clausuró el IV Congreso
de Caminería Hispánica que

ha albergado Guadalajara
entre los días 13 y 18 de

julio.
En este certamen cami-

nero, dirigido por el profesor
Manuel Criado de Val, se

dieron cita importantes me-

dievalistas de todo el mun-

do, que acogieron con satis-

facción el proyecto puesto
en marcha por ocho diputa-
ciones provinciales, entre

ellas la de Guadalajara, de

desarrollar el "Camino del

Cid" como itinerario turísti-

co, cultural y medioambien-

tal, coincidiendo con el 800

aniversario de la muerte del

conquistador, en 1999.

Criado de Val insistió en

sus exposiciones en respetar
no ya el itinerario recogido

REDACCIÓN. Guadalajara

En torno a doscientos

vecinos de la localidad de

Brihuega tuvieron que

participar en las labores

de extinción de un incen-

dio que se declaró en el

paraje "Las Navas" y que

arrasó 50 hectáreas de ras-

trojos.
El fuego se declaró

sobre las dos menos cuar-

to de la tarde cuando, se-

gún las primeras investi-

gaciones, una chispa pro-

cedente de una cosecha-

dora prendió los rastrojos
secos. Dos horas más tar-

de se sofocó el incendio,

con ayuda de bomberos

de la central de Trillo, la

Cruz Roja, vehículos

cuba y la Guardia Civil.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 23/7/1998.



Mañana viernes se presenta oficialmente

en el Pedro Escartín el Club Deportivo

Guadalajara del ascenso

Entre las novedades destaca la incorporación, a última hora,
de Texeira, que sustituye al central Fran., quien ha

causado baja inesperada en el club. Pág. 17

El argentino del Valgreen-Polifibra
Unión Guadalajara, Antonio Silio,

gana los 10.000 metros de los

Campeonatos Iberoamericanos

Dominó la carrera en todo momento y se impuso
a los portugueses y al español Juzdado. Pág. 18

El C. D. Azuqueca
comienza la

pretemporada el lunes

El equipo, entrenado por Santi

Nuero, ha sufrido una

profunda renovación. Pág. 17

Jueves 23 de julio de 1998

8ALOMCESVO. Liga Eba

La FEB acepta en Eba al Guadala'ara
El club encontró el aval para formalizar la inscripción mecha hora antes de finalizar el plazo

Zapata
rechazó una

oferta para

entrenar al

C.B. La

Palmaplantillapara la próxima tem-

porada.
Son bajas seguras Rubén

Arizmendi (fichado por dos

temporadas por el Tenerife,

de liga LEB), Sergio Rodrí-

guez (con destino al Balnea-

rio Archena), Javi Martín y

Juan Sanz (deja el equipo

por motivos de estudios). De

momento, el único fichaje

seguro es el del base Ricardo

Moraleda, quien ya jugara
en el club alcarreño. Tam-

bién se está a la espera de la

respuesta del escolta del

Canoe, Carlos Martínez y se

está buscando un pívot sub-

22. Además se incorporan

Ayuso, Redondo y Espolio,
de la cantera.

Seguirá, unaño más,
en Guadalajara

LA PRETEMPORADA.— La tem-

porada comenzará el 20 de

septiembre. Para llegar en

perfectas condiciones a esa

cita, Zapata ya ha diseñado

la pretemporada del equipo.
El día 17 de agosto comen-

zarán los entrenamientos de

la primera plantilla y ya se

han preparado varios encuen-

tros amistosos. Así, se jugará
ante el Archena (por el ficha-

je de Sergio Rodríguez), y el

Fuenlabrada de ACB.

La competición tendrá

este año 16 equipos y será,

según Zapata «mucho más

difícil que la anterior porque

los equipos se han reforzado

mucho, como el Archena o el

Calpe».

NOTICIAS

Juan Sanz será una de ias bajas más importantes del Guadaiajara.

Una ayuda que no ha lle-

gado, según el entrenador,

por igual por parte de todas

las instituciones. «La Junta

se ha desentendido del pro-

blema porque sí, nos escu-

chan, pero no nos ayudan»,
afirma Zapata.

El aval ya está presentado

y la documentación también,

ahora sólo falta que la Fede-

ración Española dé el visto

bueno y conceda la plaza que

ha ganado deportivamente el

club en Liga Eba.

A falta de estaconfirma- -

.

ción, Aurelio Zapata ya tiene

prácticamente confirmada la

NOMKRK PVKKTQ KMKI PROCKNNCIA

Ricardo Moraleda base 26 C. B. Ciudad Real

Ru én Iñigo base 19 C. B. Gua aJara

Nacho e las Heras escolta 21 . B. ua a ajara

ar os Redondo escolta l Azuqueca
"*Car os Martínez escolta 21 Canoe

*Javier Espo io alero 20. Azuqueca
Ro rto Bustamante a ero 28 C. B. ua aJara

Isaac Bascuñana ero 22 C. B. Gua aJara

ergio Fernán ez pivot 23 C. B. ua a aJara

J. Carlos de Benito pivot 25 . B. ua a aJara

*Brau io Ayuso pívot 2 Azuqueca

Entrena or: Aureho Zapata

(*) AuuqueprocedendelAzuqueca,soudelacanteradelGuadalajara. :.

(**) Aúu uo ha contestado a Ia oferta del Guadalajara.
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ALBERTO MORENO

Guadalajara

El Club Baloncesto Guada-

lajarajugará, un año más, en

la liga Eba. El pasado lunes

finalizaba el plazo de ins-

cripción donde los equipos
candidatos a participar en la

categoría deberían haberpre-

sentado toda la documenta-

ción, incluido el aval perti-
nente de cuatro millones de

pesetas.
El club alcarreño ya ha-

bía hecho efectiva toda la

documentación días atrás.

Sin embargo, faltaba ese ava-

lista. La situación en el club

el viernes era casi dramáti-

ca. El dinero no aparecía y el

equipo podía quedar fuera

de la competición. «Si no

salimos en Eba, el club des-

aparece» decía el entrena-

dor, Aurelio Zapata.
Tras varias gestiones lle-

vadas a cabo por la Diputa-

ción, y sobre todo por el

Ayuntamiento, en las perso-

nas del propio alcalde, José

María Bris y del concejal de

Deportes, Antonio Román,

la entidad financiera "La

Caixa" ponía luz al oscuro

panorama del club, conce-

diendo el aval.

«Hay que agradecer a "La

Caixa" su apoyo», dice Za-

pata, quien añade que «tam-

bién hay que dar las gracias
a Antonio Román, al alcalde

y a Antonio López Polo, por

la ayuda que nos han dado».

Ahora ya puedes iniciarte en la práctica del golf, uno de los

deportes que más campeones ha dado a nuestro país. Y lo

puedes hacer cerca de tu casa y a un precio increíble, en

Cabanillas Golf. Anímate, te estamos esperando.

Los cursos se impartirán en una hora de clase semanal.

La última clase será de dos horas e incluirá salida al Campo.
En los cursos de tratarán los siguientes puntos:

Reglas del juego, Técnica del swing, Pull, Golpe corto y Salida del banker.

A. MORENO. Guadalajara

Aurelio Zapata, entrena-

rá, un año más, al Club

Baloncesto Guadalajara,
a pesar de que en esta

ocasión ha recibido una

importante oferta para

cambiar de banquillo.
El C. B. La Palma, de

la liga Eba, se puso en

contacto con Zapata, pro-

poniéndole la dirección

del equipo, que cuenta con

35 millones de presupues-

to y con la clara intención

del ascenso.

La oferta incluía un

sueldo de tres millones de

pesetas, más casa, e inclu-

so ofrecían un trabajo para

su novia. Sin embargo, Za-

pata ha preferido seguir en

Guadalajara. «Ha sido una

decisión muy difícil y me-

ditada. Tenían mucho iri-

terés en mí,pero no podía

dejar ahora colgado al Gua-

dalajara», señala el entre-

nador.

El técnico, que fuepro-

puesto a La Palma por

Moncho Monsalve, indi-

ca que «esto demuestra

que desde fuera se reco-

noce el trabajo que esta-

mos haciendo aquí y eso

es gratificante».
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FUVBQL. Tercera División

Mañana echa a andar el Deportivo
Texeira, nuevo fichaje del club para sustituir la baja del central Fran

A.M.P.

Construcciones Diego Velázquez, campeón de Copa Provincial.

tenemos nuestras limitacio-

nes y a lo que él nos pedía no

club la temporada pasada al

sufrir una lesión que le tuvo

apartado de los terrenos de

juego prácticamente toda la

campaña. En ese momento,

el club buscó un sustituto,

especialmente para los en-

cuentros de la fase de ascen-

so. Sin embargo, no encon-

tró lo que buscaba: Pese a la

situación del central mora-

do, durante la temporada ya

finalizada, Laso indica que

«ha cobrado todo, hasta la

última peseta, aún estando

lesionado».

El viernes, también con-

firmaba oficialmente su con-

tinuidad en el club el otro

central, Joselu, que ha sido

renovado por una temporada

y daba también el visto bue-

no David Vidal.

El equipo viajará el lunes

a Valverde de los Arroyos,
donde iniciará una concen-

tración hasta el 1 de agosto.

podíamos llegar».

Hay que recordar que

Fran fue dado de baja en el

Bato, viL~eTtl'Akovgar,:;.ÁN~, segovia, „:,.

Alfons@ A&igwéo„,gpkelu j' Texeira

Gil, Glvid :, abejero',~Óobos,
'

iMel~~ Mkij',i'

%~~~K
"Julio, Moreirat";-';;Mvontero, Nfovya y Coioscou

'gitiTRÉ~AQÓÍR

Delfiri,:.Áfvarez

l E.M.F., tercero en la "Costa Blanca Cup"
La competición internacional contó con la presencia de 200 equipos

algún conjunto de las Es-

cuelas Municipales hubie-

sejugado una final, la suma

total de puntos habría dado

al equipo de Guadalajara,

campeón.

LA COMPETICIÓN; El Escue-

las Municipales de Fútbol

participó en las categorías
de alevín, infantil, cadete,

juvenil y femenina, com-

pletando una destacada

competición.
En categoría alevín, el

equipo entrenado por Al-

fonso Otero, terminó en el

puesto 25'de un total de 44

conjuntos.
En infantil, Víctor

Núñez y Miguel Carnicero

llevaron al equipo que se

situó entre cuarenta con-

ALBERTO MORENO. Guadalajara

El Club Deportivo Guadala-

jara inicia mañana la que se

ha fijado como temporada
del ascenso. El equipo mora-

do se presenta ante su afi-

ción, en el Pedro Escartín, a

partir de las nueve de la no-

che, con el atractivo de con-

templar las evoluciones de

las cinco nuevas incorpora-
ciones de la plantilla, más el

entrenador, Delfín Alvarez,

que sustituye en el banquillo
a Antonio Ruiz.

A los fichajes ya anun-

ciados de Mori, Segovia,
Maxi y Moya, hay que unir

una nueva alta que ponía su

firma de vinculación con el

club alcarreño el pasado vier-

nes. Se trata de Texeira, un

central de 25 años que la

temporada pasada jugó 36

partidos oficiales como titu-

lar en el Carabanchel.

Texeira ocupará asílapla-
za en el centro de la defensa,

prevista en principio para

Fran. El jugador alcarreño

no ha llegado a un acuerdo

económico con el club y ha

decidido rechazar la oferta

del Guadalajara por lo que

ha causado baja.

Según el presidente del

Consejo de Administración,
Juan José Laso, «hemos he-

cho al jugador una oferta que

consideramos justa, pero pe-

día otras condiciones econó-

micas». Laso insiste en que

Fran «siempre ha rendido

muy bien en el club, pero

tiene que comprender que

ALBERTO llllORENO. Gaadalajara

«Orgulloso y satisfecho»;

Así se mostraba el respon-

sable de las Escuelas Mu-

nicipales de Fútbol, San-

tiago Nuero tras la partici-
pación de sus equipos en el

prestigioso torneo interna-

cional "Costa Blanca Cup",

disputado en Benidorm.

No era para menos. En-

tre unaparticipación de 200

equipos de toda España y

dé paises como Alemania,

Argentina, Francia, Suecia,
Usa o Colombia, la repre-

sentación alcarreña se alzó

con el tercer puesto por

equipos y pudo ser más, ya

que la organización esta-

blece un baremo de pun-

tuación según los resulta-

dos de todos los equipos. Si

juntos en la quinta posición.
Los cadetes fueron los

mejor clasificados. Entrena-

dorporAntonio Sierray José

María Martínez, fueron eli-

minados por penaltys en la

semifinal ante el Madrid

Oeste. Finalmente, fueron

terceros de un total de 42

equipos.
Quique López entrenó al

conjunto juvenil, que finali-

zó en sexta posición, entre

30 equipos.
Mención especial merece

la participación alcarreña en

la categoría femenina. Era su

primera participación en este

tipo de torneos y sólo las

campeonas de España, que

las eliminaron en sernifina-

les, demostraron ser mejores

que las jugadoras de Guada-

laj ara que estuvieron en-

trenadas por Santiago
Nuero. Se clasificaron en

tercera posición, entre

catorce equipos partici-

pantes.
«Todos los equipos

han estado a un altísimo

nivel», dice Nuero y re-

conoce que «el equipo
femenino ha tenido una

actuación destacable. Era

su primera participación
en este torneo y las han

eliminado las campeonas
del España, el San Vi-

cente».

La competición se ha

desarrollado entre los días

12 y 18 de julio y ésta era

la segunda participación'
consecutiva del Escuelas

Municipales de Fútbol.

FUVBQL. Primera Autonómica

El nuevo Azuqueca
vuelve al trabajo el

próximo lunes

Estará entrenado por Santiago loquero

A.M.P.

Santi Nuero.

Convocado un curso

de entrenador regional
so es de 110.000 pesetas.

Además, la organiza-
ción exigirá a los candida-

tos ser mayores de 18 años,

un certificado médico de

aptitud para enseñanza del

fútbol, estar en posesión del

graduado escolar o equiva-
lente y superar las pruebas
físicas y técnicas que se fi-

jen.
La Escuela Territorial de

Entrenadores también ha

convocado un curso de en-

trenador de fútbol nacio-

nal, nivel 3, aunque éste no

se desarrollará en la Dele-

gación de Guadalajara. Para

acceder a él se deberá estar

en posesión del título de

nivel 2.

REDACCION. Guadalajara

La Escuela de Entrenado-

res de Fútbol de Castilla-La

Mancha ha convocado un

curso de entrenador de fút-

bol regional, nivel 2, que se

impartirá en Guadalajara.
Para poder acceder a él

es necesario tener hecho el

nivel 1, más 200 horas de

prácticas. La inscripción
estará abierta hasta el 31 de

agosto y se puede hacer en

el teléfono 907670861, pre-

guntando por el jefe de es-

tudios, Santi Nuero.

La carga lectiva es de

340 horas, más las precep-
tivas prácticas y se desarro-

llará desde octubre hasta

junio. El coste total del cur-

ALBERTO MORENO. Guadalajara
El próximo lunes, a las ocho

de la tarde, el campo de

fútbol San Miguel acogerá
el primer entrenamiento del

que será el nuevo Club

Deportivo Azuqueca. Co-

menzará en ese momento

la pretemporada de un equi-

po que, tras la pérdida de

categoría la pasada campa-

ña, ha sufrido una impor-
tante reestructuración.

El primer cambio ha lle-

gado en el banquillo. Hila-

rio Velasco decía adiós al

club y ha tomado el relevo

Santi Xuero, que entrenó el

año pasado al Marchama-

lo. El objetivo es el ascen-

so; sin embargo, el nuevo

entrenador asegura que

«creo que también es muy

importante lavar la imagen

que ha tenido este club. EI

reto es el ascenso, aunque

es más fácil mantenerse en

Tercera que subir desde

Autonómica».

La plantilla también ha

sufrido una profunda reno-

vación. Así, sólo siete ju-

gadores se mantienen en el

equipo con respecto a la

anterior campaña. Valero,

Delestal, Serna, Baldo,

Edgar, Mozas y David con-

tinúan en el club. En el ca-

pítulo de altas, de momen-

to, hay otros siete nombres :

Juan Ongil, procedente del

Deportivo Guadalajara;
David Herráiz, del Consue-

gra; Daniel Guerrero, Juan

Pablo Villalba y Miguel

Arigel Cañadillas, los tres

del Marchamalo y Gonzalo B-

Sánchez y Miguel Angel
Martínez, del San Francis-

co. También Nuero ha in-

corporado a Javier García y

Alfonso Castellot, proce-

dentes del Guadalaj ara Ju-

venil.

«El equipo aún no está

completo», dice el entrena-

dor, y señala que «si hay un

buen equipo de promesas y

de juveniles, con veinte ju-

gadores en la primera plan-
tilla, me basta. De todas

formas, faltan tres o cuatro

hombres».
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7RIAVEQM. IX "Alto Henares"

Leccién de Santamaría en Pálmaces

El triatleta madrileño remontó espectacularmente en la carrera a pie

dice Gil y señala que «al

coincidir en la misma fecha

el campeonato regional de

Castilla y León, han faltado

triatletas de esta comunidad.

De todas formas, está bien el

número de participantes que

se han inscrito».

La prueba se ha desarro-

llado gracias a la colabora-

ción de la Diputación Pro-

vincial, el Ayuntamiento de

Pálmaces, el Club Triatlón

Guadalajara, el hipermerca-
do Gelco y otras empresas

que han participado en su

organización y patrocinio.

daron encabezadas por Da-

niel Puerta (juvenil masculi-'

no), Guillermo Olcina (ju-
nior masculino) y José Luis

Díaz (veterano masculino).
El equipo campeón fue el

Bikila, con 55 puntos.
La prueba de Pálmaces

también era valedera para el

Campeonato de Castilla-La

Mancha, convirtiéndose en

la única que se celebra este

año para esta competición.
Así, el campeón regional
absoluto fue el talaverano Je-

sús Canas, mientras que el

título de campeón regional

en categoríajunior se lo llevó

Guillermo Olcina, de Alba-

cete y el título de campeón
veterano fue para el también

talaverano José A. González.

Según Ramón Gil, uno de

los organizadores de la prue-

ba de Pálmaces, el balance de

la competición es «muy posi-
tivo. Ha habido mucha com-

petitividad porque a los dos

primeros sólo les ha separa-

do un minuto».

En total tomaron la salida

102 deportistas, terminando

la prueba 77. «Esperábamos
unos 20 participantes más»,

~ ~

l

ALBERTO MORENO. Guadalajara

El madrileño, del equipo C.T.

Macario, Alejandro Santa-

maría, se impuso en el IX

Triatlón "Alto Henares", dis-

putado en Pálmaces el pasa-

do sábado.

Santamaría ha sido sub-

campeón del mundo de dua-

tlón en categoría junior y

formó parte del equipo espa-

ñol que se proclamó, recien-

temente, campeón de Euro-

pa. Con estos antecedentes,

partía como uno de los favo-

ritos para la prueba alcarreña

y más porque el campeón del

año pasado, Benito Torres

no participó.
El joven ganador, com-

pletó la primera prueba (na-

tación), en una más que dis-

cretadecimoterceraposición,

pero su remontada fue es-

pectacular. Ya en bicicleta

entró el cuarto, pero fue en la

carrera a pie donde dio el

tirón definitivo, corriendo a

un ritmo impresionante y

dejando atrás a sus rivales.

El segundo clasificado

fue el argentino Raúl Tereba

y el tercero, Juan Hernán-

dez. El guadalajareño mejor
clasificado en categoría ab-

soluta resultó Manuel Alva-

rez Acevedo, entrando en

meta en el puesto duodéci-

mo a catorce minutos del

vencedor.

En categoría femenina,

Nerea Martínez Urruzola, del

club K-3, repitió el triunfo

del año pasado, sacando vein-

te minutos a la segunda,
Gema Romero.

El resto de categorías que-

NOTICIAS NOTICIAS

Alejandro Santamaría, campeón masculino. Nerea Martínez, campeona femenina.

Noticias
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Antonio Silio gana

los 10.000 metros de

los Iberoamericanos

Terrrmó con un tiempo de 28.21

ALBERTO MORENO

Guadalajara

Llegaba con su nombre ins-

crito en la lista de favoritos

y cumplió a la perfección.
Antonio Silio se ha procla-
mado campeón en la prue-

ba de los 10.000 metros en

los Campeonatos Ibero-

americanos que se han ce-

lebrado en Lisboa.

Tal y como había anun-

ciado el corredor argentino
del equipo Valgreen-Pisci-
nas Polifibra Unión Gua-

dalajara, la carrera fue ne-

tmnente táctica, con los at-

letas estudiándose en cada

movimiento. Sin embargo,
a partir de los 5.000 metros

aproximadamente, Silio

rompió la carrera de una

forma definitiva, distan-

ciándose de sus rivales en

unos cien metros, distancia

que mantendría en todo

momento.

Finalmente, Silio entró

primero en meta, con un

tiempo de 28.21, por delan-

te del portugués Pablo Gue-

rra, quehizo segundo y tam-

bién del que 'se presumía
iba a ser su máximo rival, el

español, Alberto Juzdado,

quien fue cuarto.

«No es una buena mar-

ca», dice el presidente del

NOTICIAS

Antonio Silio.

club alcarreño, Jesús Pei-

nado. Si embargo, insiste

en que «lo importante ese

que Antonio se haya en-

contrado bien. Espeío que

con esto haya cogídó Iácon-

fianza que le ha faltado en

los últimos años en los que

no ha estado bien»..

El objetivo más inme-

diato y en el que está enca-

minada la preparación del

atleta argentino es el Cam-

peonato del Mundo que se

celebrará en Zurich, el 27

de septiembre y donde Silio

tiene previsto correr la me-

dia maratón.

NATACION

Nutrida participación en

el inicio del Interpueblos
72 nadadores en' prueba de Marchamalo

ISLAM insta a las instituciones a que se pongan de acuerdo eri el asunto

ALBERTO MORENO. Guadalajara

La Plataforma "Pro-pisci-
na cubierta de Guadalaja-
ra" ha mostrado su indig-
nación ante las últimas de-

claraciones del director

general de Deportes de la

Junta de Comunidades,
Francisco Javier Martín del

Burgo, en las que afirmaba

que su departamento iba a

destinar a la construcción

de la nueva instalación cien

millones de pesetas.
La Plataforma, conside-

ra que Guadalajara necesi-

ta «una primera piscina
cubierta y no una segunda
como dice el director gene-

ral». Según los represen-

tantes de este movimiento,

la instalación que se quiere
realizar en la capital sería

incluso más pequeña que la

que existe actualmente.

«Guadalajara necesita una

piscina con vaso de ense-

ñanza y ocho calles», insis-

te la Plataforma y añade

que tras las declaraciones

de Martín del Burgo «nos

consideramos ciudadanos

castellano-manchegos de

segunda».
Este colectivo exige una

«instalación digna» y ma-

nifiesta que «no queremos

que nuestros mandatarios

para salir del paso constru-

yan una piscina pequeña y

obsoleta».

De igual modo, ha anun-

ciado su indignación por la

tardanza en producirse la

anunciada reunión entre

Ayuntamiento y Junta para

atajar el problema.
Por su parte, el grupo

municipal de ICAM;tam-

bién ha realizado una lla-

mada de atención a las ins-

tituciones para que solven-

ten urgentemente la cons-

trucción de la piscina.
Este grupo municipal se

ha mostrado «muy preocu-

pado por el asunto». Según
el concejal de ICAM, Fer-

nando Revuelta «Ayunta-
miento y Junta no pueden

seguir tirándose la pelota
de unos a otros y la casa

sigue sin barrer. Guadala-

jara tiene muchos ciudada-

nos que utilizan la piscina
cubierta y lleva ya muchos

años saturada».

Revuelta insiste en rea-

lizar un llamamiento a «la

cordura y a la sensatez» y

pide una actuación inme-

diata de las instituciones.

Para el concejal, la nue-

va instalación debe contar

con unas características en

concreto que deben decidir

la Junta, el Ayuntamiento

y los propios afectados.

«Una piscina idónea

supondría unos 300 millo-

nes de pesetas y la Junta

dice que sólo va a aportar

100, una cantidad insufi-

ciente», apunta Revuelta.

REDACCIÓN. Guadalajara

Si en la inauguración de la

pasada edición del Cam-

peonato Interpueblos de

Natación, la lluvia se con-

virtió en la gran protago-

nista, el viernes, en el debut

de la competición de este

año, el buen tiempo se ali-

neó con la organización de

esta prueba.
Marchamalo levantaba

el telón al Interpueblos con

una nutrida participación.
72 nadadores se dieron cita

en la piscina, que dio los

siguientes campeones:

Christian Mena y Alicia de

lá Lama (categoría de 8 y 9

años), Ricardo Palomo y

Soraya Pérez (10 y 11 años),
Adrián Moreno y Laura

Riquelme (12 y 13 años),
Rubén Gutiérrez (14 y 15

años) y Manuel Trijueque
(16 años en adelante). En

Marchamalo no hubo par-

ticipación en la categoría
de veteranos.

El domingo, la compe-

tición, que está organizada

por la Fundación de Depor-

tes, llegaba a Cabanillas,

donde se dieron cita 71 na-

dadores. Enestaprueba, ga-

naron Iván Cuevas y Cristi-

na Sierra (8 y 9 años),
Imanol Víana e Izaskun

Pajares (10 y 11 años), Car-

los Martínez, Cristina Ló-

pez y M'Pilar Cuenca (12 y

13 años), Sergio Femán-

dez y Mirian Bernal (14 y

15 años), Samuel González

y Sara Fernández (más de

16 años) y José Antonio

Mora y Conchi Serrano (ca-

tegoría de veteranos).
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"Los Billis"

ganan el

maratón de

Trillo

Hoy finaliza

la inscripción

para el

Torneo de El

Pozo

A.M.P.

El equipo masculino de voleibol también jugará en Primera.

las jugadoras de la tempora-
da anterior, aunque se espera

realizar dos incorporaciones.
En ambas categorías, el

Guadalaj arajugará en el gru-

po Centro, formado por doce

equipos, procedentes de las

comunidades de Madrid,

Castilla-La Mancha y Extre-

madura.

EI objetivo será mante-

nerse, aunque, según Corra-

les, habrá otro reto: «Hay

que se espera contar con dos

incorporaciones. Una, pue-

de ser Cristóbal Anta, que

militó el año pasado en el

INEF madrileño.

Por su parte, en el equipo
femenino que también juga- .

rá en Primera División, la

novedad estará en el inquili-
no del banquillo. Jesús Co-

rrales deja su puesto a Juanjo

López Estrada. La plantilla
también estará formada por

que lograr que la afición se

dé cita en el San José. Hay un

hueco deportivo que hay que

cubrir, pero el público res-

ponde siempre que vea que

hemos hecho un equipo com-

petitivo, con ganas y con ilu-

sión».

El club seguirá intentan-

do potenciar las categorías
de base, para, según Corra-

les, «garantizarnos una con-

tinuidad con gente de casa».

Convocado

un curso de

monitor de

fútbol sala El Sanjo/

Rayet levanta

el telón el día

24 de agosto

Guadalajara ha acogido un

curso de entrenador

nacional de judo.-
ALBERTO MORENO. Guadalajara

El colegio Duque del Infantado de Guadalajara ha

acogido durante los últimos días los cursos de ins-

tructor-monitor, de entrenador regional y de entrena-

dor nacional de judo. Más de un centenar de alumnos

llegados de toda la geografía nacional se han dado

cita en las instalaciones alcarreñas. Las clases han

sido impartidas por profesores del más alto nivel.

Así, han estado presentes en el curso, entre otros, los

maestros Navarro (octavo dan), Taira (séptimo),
Macario (séptimo) o García Pasán (sexto). La clausu-

ra del curso contó con el presidente de la Federación

Nacional, Alejandro Blanco y del director de la

Escuela de Entrenadores, Juan Delgado.
A.M.P.

REDACCIÓN. Guadalajara

El Sanjo/Rayet comenza-

rá la pretemporada el

próximo 24 de agosto.

Será a las 19,00 horas en

las pistas de la Fuente de

la 1iña. El equipo, entre-

nado por José Luis Enci-'

nas, militará en la Prime-

ra Nacional «A» y tiene

como único objetivo para

la campaña el ascenso a

la División de Plata.

~ '
.
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Procesador INTEL Pentlum 200MMX, arquitectura PCI - 32 Mb. EDO RAM, ampllables hasta 160 Mb. - 256 Kb. memoria caché - D

duro de 2,1 Gb. - Unidad de diskette de 3.5", se puede usar simultáneamente con la unidad de CD-ROM - Unidad de CD-ROM 1

Pantalla color 12.1" DSTN -

Adaptador'gráfico SVGA/VGA con 2 Mb. VRAM, Bus PCI - Teclado de 86 teclas con Mouse-Polnt lnteg

- Tarjeta de sonido 16 bit estéreo con.altavoces y micrófono integrados - Interfaces paralelo, serie, USB, ratón/teclado PS/2, pan

- 2 ranuras para tarjetas PCMCIA - Batería de Litio-lon de 2 a 3 horas de duración - Peso: 3 Kg.
- Software: Mlcrosoft Window

preinstalado - Regalo: Bolsa de transporte, Enciclopedia Universal Multlmedla de Micronet - GARANTIA: 1 año

TOTAL CONFIGURACIÓN:

R Ptas.

278.284 Ptas llVA incluido)

A. MORENO. Guadalajara

"Los Billis", equipo for-

mado por jóvenes juga-
dores de Trillo y del

Deporcoslada, se ha lle-

vado el primer premio del

maratón de fútbol sala de

Trillo que se ha celebra-

do el pasado fin de sema-

na.

El equipo vencedor

que se llevó un premio de

100.000 pesetas, superó
en la final al conjunto

"Espringfield", de Algete

por 4-1 (el segundo, se

hizo con 50.000 pesetas).
Tercero (25.000 pese-

tas) fue "Aseadedo, com-

puesto por jugadores de

conjuntos de categoría
nacional de Guadalajara,

que vencía en la final de

consolación a "Café El

Sitio", de Cifuentes, por

5-3. El maratón contó con

16 equipos.

REDACCIÓN. Guadalajara
El 31 de agosto finaliza el

plazo de inscripción para

el curso de instructor de

fíítbol sala que ha convo-

cado la Escuela Territo-

rial de Entrenadores de

Fútbol de Castilla-La

Mancha. El curso será en

Guadalajara y tendrá una

carga lectiva de 210 ho-

ras, más prácticas. Se de-

sarrollará entre noviem-

bre y junio y supondrá un

total de 75.500 pesetas.
La inscripción se puede
hacer en el teléfono

907670861.

Guadalajara tendrá dos equipos en Primera

El Caja estrenará división tanto en categoría masculina como en femenina

ALBERTO MORENO. Guadalajara

Guadalaj ara tendrá la próxi-
ma temporada dos equipos
en la Primera División del

voleibol nacional. El conj un-

to femenino ya logró el as-

censo la pasada campaña en

la fase final de Torrejón de

Ardoz. Sin embargo, la noti-

cia saltó el pasado martes

cuando la Federación, tras

recibir la renuncia a su plaza
en Primera del Miguelturra,
ofreció esta posibilidad al

conjunto alcarreño, al que-

dar tercero en la pasada fase

de ascenso.

El presidente del club,

Jesús Corrales, no se lo pen-

só dos veces y el mismo mar-

tes tenía ya la documenta-

ción presentada en la Fede-

ración. Ahora comienza la

planificación de la que será,

según Corrales «una difícil

temporada, con equipos de

calidad en la que nuestro ob-

jetivo será el de mantenernos

y hacer un digno papel».

Angel Custodio Rodrí-

guez seguirá siendo el entre-

nador y el equipo estará for-

mado por los mismos juga-
dores del año pasado, aun-

ifgogQQQ Q Q Teléfonos:949200504/949200796 :

E-mali:infodasa@infase.es

ASESORES lNFORMATICOS C/Julián Besteiro, 5-Posterior-GUADALAJA

Notas: OFERTA VIGENTE HASTA RN DE EXISTENCIAS - FORMA DE PAGO: CONTADO - CONSULTAR OTRAS OFERTAS o AMP

A. MORENO

Guadalajara

Hoy jueves, a las nueve

de la noche, en el chirin-

guito "La Chopera", de

El Pozo, se procederá al

sorteo de equipos para fi-

jar los emparejamientos
definitivos en la que será

la cuarta edición del Tor-

neo de fútbol sala de El

Pozo de Guadalaj ara.

En ese momento, fi-

nalizará el plazo de ins-

cripción. A la hora del

cierre de esta edición ya

estaban confirmados una

veintena de equipos y-la

organización espera lle-

gar a los 24.

La competición se de-

sarrollará este fin de se-

mana y se han destinado

unos premios de cien mil

pesetas para el ganador,
50.000 para el segundo y

25:000parael tercero y el

cuarto. La inscripción es

de 10.000 pesetas por

equipo.
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AUHL ~la de conducción y seguridad
Audi cursos 1998

Como sacada de una parrilla de cualquier premio del Mundial del octavo de litro.

Aprilia RS 125: Ia experiencia
de las carreras, en la calle

NOTICIAS

ponentes deestajoya, pronto

comprenderemos el porqué
de estas prestaciones: sus-

pensiones al más alto nivel,

pinzas de freno de cuatro pis-
tones con discos flotantes,

llantas de 17 pulgadas, caja
de cambios de seis velocida-

des y un. motor que es un

prodigio en funcionamiento.

Empuja desde abajo como si

fuera un scooter, pero cuan-

do la aguja se acerca a las

9.000 vueltas, el Doctor Jekil

hace acto de presencia.

Por estética, prestaciones, comportamiento

y el inequívoco aire racing que la marca

sabe dar a sus creaciones, la Aprilia 125

parece una de las punteras del Mundial

del octavo de litro

BMW. Gerhard Berger,
nuevo director de Deportes del

Motor de BMW Motorsport Ltd.

Copkit de una auténtica moto de carreras, con reloj digital... Carbono, discos flotantes,... 1Desean ustedes algo más?

JOSÉ ANDRÉS MERINO

Guadalajara

Estética, prestaciones, tama-

ño, sonido, acabados..., una

moto de GP. En el mismo

instante en que te montas en

la 125 de Aprilia, rápidamen-
te vienen a tu mente las épi-
cas imágenes a que nos tie-

nen acostumbrados los habi-

tuales del mundial de 125.

Con muy poca imaginación,
te ves en una parrilla de sali-

da, colocado con tu impeca-
ble mono de cuero y codeán-

dote con la elite de la catego-

ría del octavo de litro. Una

agradable sensación que

Aprilia ha sabido dirigir y

sentir para crear una peque-

flajoya: la RS 125.

Es increible la facilidad

que tiene Aprilia para, trans-

mitir emociones y pasión en

sus creaciones. Esto signifi-
ca para la marca de Noale,

producir una motocicleta de

alta tecnología, que deriva

directamente de la conside-

rable experiencia que Aprilia
tiene en los Campeonatos de

Mundo de Velocidad, donde

ha desempeñado un papel in-

discutible de líder desde hace

algunos años hasta ahora.

A simple vista ya hay algo
en la RS 125 que te manda a

las carreras: su increible es-

tética. Atractivos colores "ré-

plica" del Mundial, llantas

en negro simulando magne-

sio, silencioso carbono, unos

neumáticos que parecen de

una 600... 1 Se puede pedir

algo más a una 125? Sí, que

corra, y que todos sus pareci-
dos estéticos con una moto

de GP se vean refrendados

en su comportamiento diná-

mico. Y así fue. Un bonito

sonido metálico de 2T, con

un agradable olor aricino, ya

dabuenas sensaciones. Nues-

tro primer contacto transcu-

rrió por autovía, y a pesar de

no ser el lugar idóneo para la

125, ésta mantuvo el tipo per-

fectamente y se atrevió a su-

perar cruceros muy por enci-

ma de los límites legales.

Ahora, como si del Doc-

tor Jekil y Mr.Hide se tratara,

la 125 se transforma en el

instante en que se atisban las

primeras retorcidas curvas.

Es increible, cómo sale, cómo

frena, lo fácil que es llevarla

de un lado a otro buscando la

trayectoría idónea. Pronto

estamos con nuestra imagi-
nación en un Gran Premio.

Las curvas se suceden y cada

vez inclinamos más y nos

damos cuenta de que nuestro

límite como piloto está muy

por debajo de las verdaderas

prestaciones de la 125.

Si observamos los com-

REDACCIÓN. La escuela de conducción y seguridad Audi

ha iniciado' esta temporada por quinto año consecuti-

vo. Esta escuela va dirigida a los clientes de la marca

y tiene como objetivo principal incrementar la seguri-
dad de la condución así como dar a conocer, a través

de demostraciones prácticas, todos los avances tecno-

lógicos que influyen directamente sobre el comporta-
miento de la marcha y la seguridad del automóvil.

En España, la escuela tuvo sus inicios en 1994 con

carácter itinerante. Ciudades como Valencia, Alican-

te, Barcelona, Bilbao, Madrid, Málaga, Pamplona,
Valladolid y Vigo han sido o serán escenarios de estos

cursos. Desde 1994, más de cinco mil clientes selian

beneficiado de estas esnseñanzas y este año se estima

que a estos cursos de conducción asistirán alrededor

de dos mil personas.

La escuela de conducción y seguridad Audi cuenta

con un parque de once vehículos y un simulador de

vuelco. El equipo humano se compone de cuatro

monitores españoles formados específicamente en la

Escuela de Conducción Audi AG en Alemania. Para el

transporte y logística se cuenta con dos camiones, uno

de los cuales alberga el aula y el otro el restaurante.

Además de estos cuatro experimentados monitores de

Audi, siempre acude a los cursos Jordi Gene, Cam-

peón de España de Superturismos de 1996 al volante

del Audi A4 quatro Supertouring. Con él los asistentes

pueden beneficiarse de la experiencia del campeón
tanto con sus explicaciones como montados a su lado

para gozar de fuertes sensaciones rodando en el circui-

to con un Audi.

Cabe destacar los cursos específicos para los Audi

A8 y blindados. Estos cursos tienen un esquema

idéntico a los normales pero en ellos se pone especial
énfasis en las diferencias dinámicas que comporta el

incremento de peso del blindaje. En el caso del A8,

este efecto se ve notablemente minimizado gracias a

que este vehículo está construido en aluminio.

REDACCIÓN. El equipo de gestión de BMW Motorsport

Limited, cuya vuelta a la Formula 1 se está preparando

para el año 2000, ya está al completo: el ex piloto
alemán Gerhard Berger es el nuevo "Motorsport Di-

rector". La competencia y experiencia del corredor

tirolés, de 38 años de edad, que concluyó su carrera en

la Fórmula len el año 1997'después de 210 Grandes

Premios y diez victorias, desarrollará un papel decisi-

vo en el Programa Motorsport de la compañía.
El trabajo de Berger tendrá como mayor punto de

atención el nuevo compromiso de BMW en la Fórmu-

la 1. BMW retornará al Campeonato en el año 2000,

teniendo como socio a Williams GP Engineering, 17

años después de que un BMW Braham ganara el

campeonato en 1983. Berger será el representante de

BMW Motorsport Limited tanto en los diversos comi-

tés del motor como cara al público.
«Me une a BMW una cordial y fuerte relación que

casi se reinonta al inicio de mi carrera... conservo en la

memoria grandes experiencias con el legendario Coupé
535...», ha comentado Berger después de conocer su

nombramiento.
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i.ancia Oedra

1.$: discreción

y calidatl

SEAT.

Premio del Grupo
WV a la calidad de

Seat.

La combinación de una líneas veteranas

que aportan calidad y confort con una

nueva motorización, convierten al Dedra

en una interesante opción

t!u!!!

FIAT.

Nuevos cargos en

Fiat Auto Espana

RENOVACIONINTERIOR:— Las dis-

cretas pero atractivas líneas

exteriores del Dedra delatan

claramente que su interiortie-

ne que resultar acogedor,
cómodo y que sus pasajeros
no notarán excesivamente el

paso de los kilómetros. El

salpicadero es directamente

heredado de versiones ante-
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El NG EX225 aspira a ser el más rápido
JOSÉ A. MERINO. Guadalajara

MG Cars se propone batir

con un MG el récord de velo-

cidad de todos los tiempos
durante la 50' edición del

Bonneville Speddweek, que
tendrá lugar en Utah, Esta-

dos Unidos, en el mes de

agosto. Esta tentativa es in-

cluso más interesante por la

noticia de que el coche estará

pilotado por Andy Green
—"El hombre más rápido del

mundo"—, que en 1997 al-

canzó la asombrosa.veloci-

dad de 1.221 Km/hora a bor-

do del Thrust SSC. El equipo
tratará de batir los récords

registrados por Stirlings
Moss en 1957 y Phil Hill en

1959 ( ambos rozando la ci-

fra de los 400 km/hora).
El pasado año, un grupo

de entusiastas del departa-
mento de investigación y

desarrollo de la empresa, al-

canzó los 348 Km/hora con

un MG F de serie con ligeras
modificaciones. Nick Ste-

phenson, director de Diseño

e Ingeniería del Grupo Rover

declaró que el MG volvería a

Bonneville en 1998.

Este año se ha desarrolla-

do un coche derivado del MG

F con el número de proyecto

experimental "EX225", si-

guiendo una tradición que se

remonta a los años 20. El

número es significativo, dado

que hace referencia a la velo-

cidad necesaria para batir el

récord registrado en 1959 por

Phil Hill, 255 millas/hora con

un prototipo experimental : el

EX181. Con esto se conse-

guirá el MG más rápido de

todos los tiempos.

Alfa.

—Lancia: JavierGete, eco-

nomista con más de 10

años de experiencia en el

mundo del automóvil.

—Fiat Vehículos Comer-

ciales: J.J. López Alonso,
economista que ha des-

empeñado diversas fun-

ciones en la Red.
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TODO TERRENO

INDUSTRIALES TURISMOS

Polo Diesel

JOSE ANDRES MERINO

Guadalajara

El modelo más veterano de

la oferta de Lancia permane-

ce prácticamente invariado

por lo que se refiere a la esté-

tica. Otra cosa es hablar de

las mecánicas, aspecto en el

que se ha beneficiado de los

nuevos propulsores monta-

dos por el Delta, con el que

comparte la mayoría de las

mecánicas. Este es el caso de

la unidad a la que hacemos

referencia en estas líneas. La

versión 1.6 monta el

remozado pero fiable pro-

pulsor de 90 CV.

Se trata de un motor en el

que la potencia declarada

puede parecer escasa para

mover las generosas dimen-

siones del Lancia Dedra. Y

nada más lejos de la realidad.

No es que sea un prodigio en

aceleraciones pero, gracias a

su acertados desarrollos, los

adelantamientos se hacen con

facilidad y las velocidades

de crucero que.puede mante-

ner el Dedra son realmente

altas.

Su conducción resulta fá-

cil y muy agradable; no ofre-

ce ningún problema ni en las

largas cabalgadas por las

autovías ni en el pesado trá-

fico urbano. En conducción

deportiva la cosa cambia.

Como apuntábamos antes,

por su potencia no puede pre-

sumir de grandes prestacio-
nes, pero si no se tiene pie-
dad con el pie derecho y se

busca la zona alta del cuenta-

vueltas, el Dedra se convier-

te en alegre y divertido de

conducir. No obstante, no

debemos olvidar que el

Lancia Dedra es una berlina

familiar de clase media con

cierto nivel de representa-
ción.

Con la renovación mecánica, el Dedra se mantiene un año más en nuestro mercado.

riores y, en el caso de la uni- aire de lujo y sofistificación. segmento de los 4,3 metros,
dad probada, las inserciones Con todo ello, el Dedra es con calidad y prestaciones
de madera le confieren cierto una buena opcion dentro del suficientes.

REDACCION; La fábrica

Seat de Martorell ha sido

distinguida con el premio
a la "Fábrica del Primer

Trimestre" dentro del

Grupo VW, por sus re-

sultados de calidad en los

diversos aspectos del pro-

ceso productivo durante

el primer trimestre del

año. El premio ha sido

atribuido por el Comité

Ejecutivo del Grupo VW,

presidido por el Dr. Piéch,

que estudió los datos re-

levantes con los que se

valoran todas las fábricas

de grupo desde el punto
de vista de la calidad de

producción.
Emilio Díaz Caneja,

director de la fábrica, y
Uwe Friegler, responsa-

ble de calidad de Marto-

rell, se han mostrado muy

satisfechos por la distin-

ción, y han destacatado

que este título es «una

inyección de moral para

trabajar aún con mayor

entusiasmo y dedicación

en la mejora de nuestros

productos>>.

REDACCION.— Fiat Auto Es-

paña ha introducido en su

staff empresarial las fi-

guras de "Brand Mana-

ger" con la responsabili-
dad de gestionar la políti-
ca de Marketing, Comu-

nicación y Comercial de

sus cuatro marcas. Las

personas designadas para

ocupar estos cargos son:

—

Alfa Romeo: Julia Es-

cribano, que ha deserr>t-"

peñado diversos cargos

en la empresa.
—Fiat Turismos: J.A.

Garvía, economista,
Master MBA y anterior

Director de Ventas de
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Servicios
Arriendos

INEM

Cursos que se pueden solicitar al día de hoy
¡Nosotros la vendernosl

) Valoramos su vivienda. 5 Gestionamos préstamos

) Captamos clientes. hipotecarios.

) Preparamos las escrituras. ) Información registral. ¡

—

Especialidad: Ofimática. Localidad: Sigüenza. Centro: FOREM. 125 horas. Fecha

inicio: 21 de septiembre. Fecha final: 26 de octubre. De 9 a 14 horas. Selección:

14 de septiembre.
— Especialidad: Ofimática. Localidad: Guadalajara. Centro: Formedia. 125 horas.

F. inicio: 3 de agosto. F. final: 31 de agosto. De 8,30 a 14,30 horas. Selección: 30

de julio.
— Especialidad: Comunicación ordenadores y redes locales. Localidad: Guadalaja-

ra. Centro: UGT. 350 horas. F. inicio: 3 de septiembre. F. final: 15 de diciembre.

De 9 a 14,30 horas. Selección: 1 de septiembre.

— Especialidad: prog. retoque digital y escaneado imágenes. Localidad: Guadalaja-

ra. Centro: FOREM. 200 horas. F. inicio: 21 de septiembre. F. final: 16 de

noviembre. De 9 a 14 horas. Selección: 15 de septiembre.

— Especialidad: Técnico de autómatas industriales. Localidad: Guadalajara. Cen-

tro: FOREM. 320 horas. F. inicio: 14 de septiembre. F. final: 15 de diciembre. De

16,30 a 21,30 horas. Selección: 10 de septiembre.

Los interesados deberán presentar su solicitud ol menos el dia lectivo anterior a la

fecha de selección.

Para mayor información consultar en ei Área de Formación de la Oficina de Empleo de

Guadalajara (C/Regino Pradiiio, 3).

Ofertas

Enseñanza
Electricidad

Instalador autorizado

— Instalaciones nuevas

y reformas.

— Tarifa nocturna.

— Centra(izaciones.

— Acometidas y averías.

Tlfnos.: 949 201610

908 103868Motor

Vendo

Chalet adosado

URB. "LA CHOPERA"

(G u ad a laj ara)
256 m'. 4 dormitorios,

3 baños. Buhardilla de 70

m'. Garaje (4 coches). Cale-

facción individual (gasoil). Ar-

marios int./Ext. madera. Mu-

chas mejoras. Perfecto es-

tado. Rodeado de zonas

verdes y deportivas.

Venga a verlo

y hablamos de precio.
Tlfnos.: (949) 22 34 90

(939) 11 72 54

Se vende piso

C/Antonio Buera Va/lejo.
Seminuevo. 95 m'. habitables.

4 dormitorios (2 armarios em-

potrados), 2 serv. amuebla-

dos, gran salón, cocina amue-

blada (con electradamésticos)

y patio interior. Plaza de gara-

je (con acceso directo del as-

censor). Gas natural.

Precio: 12.800.000 ptas.

(negociables).
Tlfnos.: 949 200955

910 627101

Pisos

Á tico de dos plantas.

Nuevo. Céntrico. 1.60 m~.

4 dormitorios, 2 cuartos

de baño. Terraza con vis-

tas excelentes.

Garaje opcional.
Venta directa.

39 millones.

Tlfno.: 949 221349

(Horario: De 10 a 14 h.)

!OCASIÓN!
Se vende chafet. 235 m'cons-

truidos. Cocina 14 m', des-

pensa, 2 baños, 2 aseas, 4

dormitorios (el más peque-

ña de 12 m'), salón 48 m',
buhardilla. Parcela de 500

m' (espacio para piscina).
Cabaniilas del Campo.

Precio: 16.900.000 ptas.

Tlfna.: 949 324132

Varios

Vendo ordenador

e impresora
Ordenador con dos dis-

queteras 640 KB de memo-

na y disco duro. 47 Mb. Ins

talado Word Perfect, juegos,

tetris y mus, antivirus.

Precio: 49.000 ptas.

Tlfno.: 949 201925

(A partir de las 15,30 h.)

iocAslÓN!
Vendo piso. C/La Isabela.

Magníficas vistas y orien-

tación solar. 90 mz. 3 dor-

mitorios, baño, cocina y

salón. 2 terrazas. Calef.

central. 2 ascensores.

Precio: 8.500.000 ptas.

Tlfnos. : 949 213846 Part.

949 211478 Ofic.

Infórmate: (902) 2x 04 02
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— BOMBEROS, Policía Local. Pre-

paración personallzada. Ingreso

Ayuntamientos...
— HAZTE agente forestal. Requp

sito: capataz forestal.

-OBTÉN trabajo en Ayuntamien-

tos, Junta como auxiliar, admi-

nistrativo, conserje...
- ASISTENTE social. Requisito:

diplomada trabajo social. Próxi-

mas convocatorias.

— TRABAJA en Bancos, Cajas

de Abonos como auxiliar. Prepá-

rate.

— BIBUOTECAS, archivos... Pre-

cisan auxiliares en Ayuntamien-

tos, Junta. Próxima convocato-

ria.

- TRABAJA en Juzgados. Próxi-

ma convocatoria 1.462 pla-

zas.

- CELADORES, pinches, auxilia-

res administrativos. Convocadas

4.899 plazas Insalud.

— MINUSVÁUDOS fisicas (míni-

mo 33%). Prepárate para traba-

jar en: Insalud, Ayuntamientos,
Junta...

— JARDINEROS, operarios, con-

serjes... Próximas convocatorias

ingreso: Ayuntamientos, Junta.

— PADRES asegurad el futuro de

vuestro hijo (16-18 años). Ingre-

so Instituto Politécnico Ejército.
— SE PRECLSAN jóvenes (18-25

años) como mecánicos, electri-

cistas, informáticas... Más 100

profesiones-oficios. Ingreso Ejér-

cito profesional.
— LA FUERZA de Seguridad pre-

cisa jóvenes para: Policía Nacio-

nal, Guardia Civil, Sargente Ejér-

cito. Próxima convocatoria.

— CORREOS precisa personal

para clasificación reparto, próxi-

ma convocatoria.

— CUIDADORES servicios socia-

. les, auxiliares Enfermeíia o Ge-

riatría. Próximas convocatorias.

— HAZTE profesor/a autoes-

cuela. Sueldo aproximado

250.000 ptas.
— INSTALADOR electricista. Ac-

cede al carnet instalador, supe-

randa un solo examen.

— TRANSPORllSTA. Consigue tu

carnet capacitación profesional.

(Bolsa de Trabajo).
— GRADUADO, FPI o acceso Uni-

versidad 1Quieres conseguirlo?.
- HAZTE auxiliar Veterinaria. (Bol-

sa de Trabajo).
— QUIERES trabajar con perso-

nas tercer edad, como auxiliar

geriatíia, animador.
'

- HAZTE gestor inmobiliario. Con-

sigue trabajo.
— OBTÉN trabajo como técnico

medioambiental.

— HAZTE restaurador de mue-

bles. (Bolsa de Trabajo).
— CAMARERO/barman. Curso

barman práctico para encontrar

trabajo. (Balsa de Trabajo).
- VISITADOR médico/represen-

tante farmacias. Profesión can

gran futuro. (Bolsa de Trabajo).
— HAZTE instaladar antenas. Pra.

fesión can gran demanda profe-

sionales.

— ELECTRICIDAD industrial av

tómatas programables (encen-

dido diagnosis... del automóvil,

neumática... Estas profesiones

demandan profesionales. Prepá

rate. (Bolsa activa T.).
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TAXIS

Estación Renfe 949 228238

SANIDAD

Ambulancias 949 201250

Hospital del INSAI.UD 949 209200

Urgencias 949 219292

Cruz Roja Española 949 222222

Sanat. de la Antigua 949 223600

Clínica Sanz Vázquez 949 227211

Salud Mental 949 225719

inf. Toxicológica 91 5620420

Hospital Provincial 949 212542

Centros de Salud:

- El Balconcillo ........... 949 200460

- Guad. Sur .. 949 229551/229829

.— "ervantes .. 949 218000/218123
- Alá)mín....... 949 210284/210285
Centro Social Poliv. C/Cifuentes:
— Á.de Sanidad 949247068/247069

Enfermos de Alzheimer 949 202852

Abánades 13,00 (LV). Albalate

14,00 (L a V). 13,00 (S). Alharaca

19 00 (J). Argecllla 16 05 (L-X-S)
Azuqueca 7,058,20-11,00-12,00.
13,00-14,40-18,30 (L a V). 8,05-

11,00-13,00-18,30 (S). Brlhuega
10,05-16,05 (Diario). 13,30-19,00

(L a V). 14,45 (L a V en periodo
escolar). Buendia 14,30 (L s V).
13,00 (S). Cabanillas 6,45-7,15-

8,15-10,15-11,45-13,15-14,30-
15,45-16,15-17,45-18,30.19,30-
20,15-21,00-22,30 (Lab. en pe-
riodo escolar). 8,30.9,30-10,45-
11,30-13,00-18,30-19,15-22,45
(S). 11,30-17,3O22,45 (D y festi-

vos). El Casar 6,45-7,15-8,15.
10,15-11,45-13,15-14,30-15,45-
17,45-18,30-20,15-22l30 (Lab.
periodc escolar). 13,00-18,30 (S).

Cantalojas 14,00 (L-M-X-J-S).
16,00 (V). Cendejas de la Torre

14,00 (L-X-J). Chiloeches 12,30-
14,30 (L a V). 13,00 (S). Drlebes

14,30 (L a V). 13,00 (S). Escami-

lla 16,00 (L s V) 13,30 (S). Horche

9,00-14,3O16,30 (L a V). 13,00

(S). Humanas 8,15-11,15.13,15-
14,3O19,00 (L s V). 17,15 (Lsb.).
lllana 14,00 (L a V). 13,00 (S).
Jadraque 14,00 (Lab.). 16,00 (V).

Malaguilla 14,30 (L a V).
Mandayona 14 00 (L) 16 00 (V)
Majaelrayo 15,00 (L-M) 17,00 (V).
Miedes de Atlenza 19,00 (L-X).
Paredes de Atienza 19 00 (M-V)
Pastrana 14,00-16,30 (L a V).
13,00 (S). Prlego 15,30 (L a V).
12,30 (S). Quer 13,00 (M-J-S).
Romancos 14,30 (L+l-V). 16,30

(S)' Slgáenza 13 30-19 00 (L a V)
16,05 (S). Uceda 15,00 (L-V).
Valdepeñas 14,30 (L-V). Valdesaz

6,45-18,00 (M-V). Viganueva de

la Torre 13,00 (Lab.)

Comisaría de Policía 949 225111

Guardia Civil 062

-'.'949 221690 Tfno. de la Esperanza 967 523434
Tráfico

OMIC 949 887091

AGUA, GAS Y ELECT.

Unión Fernosa 949 223516

Servicios Funerarios 949 221085

Diputación Provincial 949 887500

SEGURIDAD

Bomberos 949 247280

949 223112

l''' I I
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C/FELIPE S. ANTELO

Se vende piso.
100 mz. 4 dormitorios, 2

baños, cocina amfzebja-

da. Calefaccjón central.

Precro: j3.900.000

SE VENDEN Y ALQUILAN

LOCALES, NAVES:
— CJAmparo.
— C/Lc Merced.
— C/Cerv0(ntes.
—

Políg. del Hres.

AVDA. BARCELONA

90 m'.

3 dormitorios. parquet
puertas macizas.

precio: 12.000.000

SE VENDE UNIFAMILIAR

Nuevos Manantiales

270 m". parcela 40 mz.

Calidades de lujo.
precio: 30.500.00(j

(l'lell

„,,BZJJJJ» CABANILLAS

Chalet (junto al pueblo).
270 m'. Parcela de 1BO

mz. 5 dormitorios, 3 b0(-

ños. A estrenar.

Precio: 18.300.000

C/V. ALEIXANDRE

90 m'.

3 dormitorios, baño y

aSeO. Garaje. Tr0(SterO

Precio: j3.600.000

NUEVO~

90 mz. 3 dormitorios, baño

cocina amueblada. 2 te

rrazas. GasBDiudad.

Precia: 9.000.000

HNOS. FDEZ. GALILLO

(Frente Bri anda de M. j

108 JTJ'. 4 dormit., 2 b.

Garaje. TraS(ero.

Precio: 16.800.000

B)Ii . 8, f i, 8 ff S,. «llfi,f

C/ALVAFÁNEZ DE M.

Venta dúplex.
136 rD'. 3 dormitorios, 2

baños, aseo. Garaje.
Seminuevo.

Precio: 28.000.000

C/A. BUERO VALLE)'O
100 m . 4 dormitorios,

2 baños, cocina amue

blada. Garaje.
Precio: 13.500.000

GRAL M. DE MIGUEL

Piso. 75 mz íítiles.

3 dOrmitB bañO. Cale-

facción jndivjd. Garaje.
Precio: 8.800.000

ClSAN JUAN DE DIOS

142 JT)'const. 4 dormito-

rios, baño. Calefacción

central. Céntrico.

Pl ecio: 14.000.000
~

~

C/CON STITUCION

126 mL 5 dormitorios,

; baño y aseo. Todo ex-

terior. Calefacción

central. Parizjrrg.
Precio: 22.250.000

C/FERIAL
j 60m'. 5 dormit., 2 baños

aseo. Garaje. Trastero

Cocina amueblada. Bue

nas ccrlidades.

Precio: 24.750.000

A. NÚNEZ SERRA

60 m'.

3 dormitorios, cocina

semiamuebladob

precio: 7. )00.000

LA CHOPERA

Chfxlet 256 m'. 4 dormito

r(os, 2 baños y aseo. Ga

ra)e. pa()o. Buenas caj)

dades.

Precio: 23.900.000

CUESTA CALDERON

piso. 90 mz. 3 dormit.,
2 baños, cocina amueb

Gas-cjudad. Céntrico.

Precio: 18. 000. 000

C/GRAL. V, CAIVIINO

80 mz. 3 dormitorios,
baño. Garaje.

Calefacción central.

Precio: 12.900.000

C/FCO. MEDINA

Piso. 124 m'

3 dormitorios, bañó y

aseo. Garaje. TT0(stero

Buenas calidades.

GRAL. M. GUZMAN

75 m'.

3 dormitorios.

íJrecro: 7.300.000

SE TRASPASA LOCAL

C/Miguel Fjuiters

(zona muy comercial)
- )unto Ayuntamiento—

Local en funcionamien-

to. Precio a convenir.

Tj)AV SAN ROQUE
Se vende piso.

: 160 mz. 5 dormitorios, 2

bcmos, parque(. Calef. in-

dividual. Buen estado.

Precio: 22.000.000

C/SALAZ ARAS

Dúplex. A estrenar.

120 )T)z. 3 dormitorios

Z baños. Calefacción

Precio: 16. K0.000

C/( RAL. M. GUZMAN

90 m'. 3 dormitorios,
baíío, cocina amueb.

Calefacción. 2 .

Precio: 10.500.000

C/MADRID

Dúplex. 105 mz.

3 dormitorio, baño y

aseo. Buhardjlla.

Precio: 13.500.000

C/TRAV. S. MIGUEL

Piso. 3 dormitorios

baño, cocina amueb.

Caleb Todo reformado

Precio: 9.500.000

CJTIRSO DE MOLINA

76 m'. 2 dormit., baño,
cocina amueblada.

Reformado.

Precio: 8.500.000

C/A. BUERO VALLETO

70 rrr'. Nuevo.

2 dormitorios, bafio, coci

na amueblada. Garaje.
Precjo) 11.200. ()00

PISO

Zana Vaguf2da.
60 m'. 2 dormitorios

baño, cocina amuebla

dob Garaje. Trastera.

Precio a negociar

VIVIENDAS

Zona jujián Besleiro

(pza. de la paz)

A estrenar.

3 dormitorios.

Desde 10. 750.000

ZONA

AVDA. DEL EJÉRCITO
90 m'. 3 dormitorios,
baño, salón, cocina.

Gás-Ciudad.

precio: 12.000.000

LOCAL ACONDIC.

190 rrr'. 4 despachos
2 biznos. Alarma

Aire acondicionado.

Zona Julián Besteiro.

Precio: 26.000.000

C/SIGÜENZA
95 m'. 4 dormitorios,

baño, salón, cocina

con o((ice. Terraza.

Precio: 12.500.000

NAVE

Polígono Balconcillo.

Mirando a N-II.

1.652 m'. 8 m(s. altura.

Precio a negociar

C/LUIS L LANDETE

Se vende piso. 90 mz.

l 3 dormlt., baño, cocina

l amueb. Todo reformado.

precio: j j.000.000

TRAV. HNOS. ROS E)ar(P

75 m'. 3 dormiL, baño,

cocina amueblada.

Gas-ciudad.

Todo reformado.

Guardia Civil de Tráfico 949 221690 Santa Clara 949 226358

Policía Local 092/247072 Santo Domingo 949 212245

Protección Civil 949 220442

TRAlVSPORTES Y GOM., OTROS SERVIGIOS
Renfe (Infor.) 949 212850/211342 Alcohólicos Anón. 989 884756

Autobuses urbanos 949 215619 Famil. de Alc. Anón. 91 4029853
Tel eruta 949 223066 Fam. de Toxicómanos 949 213252

Estación de Autobuses 949 247277 Comité C. Anti-Sida 949 255292

Iberia (Información) 914112545 Of. del Consumidor 900501089

Correos y Telégrafos 949 2111.35 Tfno.Dorado M.de Paz 900 222223

Iberdroia 949 211594 Ayto. de Guadalajara 949 887070

Agua (Ayuntamiento) 949 887070 Audiencia Provincial 949 225366

Gas Castilla-La Mancha949 216161 Subdeleg. del Gobierno 949 225311

Butano(Diarsa)949 203384/203448 Oficina de Turismo 949 211626

Policía (llrgencia) 091 Serv. Repsol Butano 949 203079 INEM
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3Qgggg g$ MILAGROS GAMO CUESTA 949 222039
Molina de Aragón, 3

(Servicio de 24 h.)

ggPNP$ gg FARMACIA JARABA 949 225331

Tomillo, 5

(Servicio de 24 h.)

5+g+QQ g$ CARMEN GARCÍA 949 QAJI3064
Gral. M. de Miguel, 2

(Servicio de 24 h.)

9QgiNQQ gQ MILAGROS GAMO CUESTA 949 222039
Molina de Aragón, 3

(Servicio de 24 h.)

QQNPQ gP ARSENIO GARCÍA PIZARRO 949 220646
Mayor, 47

(Servicio de 24 h.)

gggggQ gg ESPERANZA MAYOR GIL 949 211749

Mayor, 13

(Servicio de 24 h )

giggQ gQ ESPERANZA JIMÉNEZ 949 221099
Ferial, 64

(Servicio de 24 h.)
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TRKNES A MADRID
'

,;CU.V3ALAJARASCHAIÍlAR/TÍN
. a.éSp::-;..„5..06

'

I;,...,...;,.r. 8.21, a;EE/Sj(ft j:3.23::" a. EE., :. 17&17
;, )CC/ÉÉ';8.. 536" EE J.;......,,836

'

CC/EE ... 1336, CC . :",,;,. 48 06
B

á.,EE, ...,.. 551 a..',".;:.:...... 8.51:..: S.,EE,.... 13.51 CC/EE(8) 18.36

BJEE/VCC,(4) 6 06 SG.:..;;-; ... 9.06 SG(6) ...'14;06 SG'..',..../19;06

:á!EE/SIV) .'6.21 AV........:,. 9.36 a. EE...;; 14,21 AV......... 19:36.

cc/EÉJ'.....6A86 cc .;.'.... '10,06 cc/EE ..: 14.36 cc
..-,

20.06
'

„'a."EE....A..',6.51 :,EEA...;:.0810:36 'SG ;::...,. 15)06 ',.'EE.:....., 20.36
'

'

"SG ..:.L.L:.'.'706 SG'...:.... 1106 AV......... 15.36'" CC ....;... 21 Ó6
á: EG ..;.. 721 EE..L......1136 "CC,.....; 1606 EE.....AA 2136

:",,Av ....„l..-,7.36 cc :..—....12J06' 'EÉ/sM(7}16.36, cc ........ 22 06

.8'.'..'-'. '......I7.51 AV..;..:...A12.36 SG ........ 17.06 EE ......... 22 36

Óc .........'8.06 $6 ........ 13.06' cc/EE(8)'17.36
'

...." —.. '23.061
'

CHAMARTÍN-CUADALAJAJRA
.

BB.......'.".;. 5.08 8, ....„„.... 7.57 .........., 13 08 ........;.. 18:38

a........,... 5.23 .............'8.08 " '::. 13.38
'

-.„': ;;:i"19.08

...! .-........., ...5L38 8:.:;........ 8.18, - -" ' : 14.08
'

:ACJ ....... 19J38:...
'

ff'a;::PB...;.' ::5J58 'SZ/Acs .. 8.38.........;... 1438 ;..:,.As.,'2Ó t)8„.,
„'..":.......... 6,08,.„,....„. 9.08 .....;...: 15.08

'

.....,. ",:GK38
'

'

La,"....,.'....,6,28 ;:........,. 9.88 '.'.;;, .... 15.88 ..IL..".;: :22JO8.

„...,.....-......
6.88' '"..AB..,:;,':."1O 08"

"'

....,...,...
16IO8 :....';:;;-..',: 22438

'

'-,;., e SZ ;...:. 6:53"
...,.....,. 10.38 a, ...:;....'16 23, :; :,.:..;;.,;: 22 Ó8.

,..... 7.08 ;...„...„11.08 SZ,...... 16;38-'" ;, ;.S.r..8227388,'
','a.'-..B...'.....7..23,f ..;:...:. :.11.38 '"........:;.:17J08 ..;...-.,:...2368::

., ;„......'.....: 7,38 —

„'.";:.„..., :12!JO8 '';: ..'...... 17J38 ',...:„',:; 23.38

..Iaá/f;;:;..... 7.48,, ....'„.:;,:12,38'
'

......Lz;;"28.08

tbt IBaborableá excepto sabadosl II Leborables; AC Arcos debjalóAn.
.:"SZ::Sjgöénzav.:SG: Ségoyüt CC "Cerca(lis'. KF" El Éscoriaf: áÚ.* Áv(le..'
; Skll:Stra.::M.s. ÁL(kmédá. EG;: Él Géloéo:(4) Lab. excepto'sábados aB'

El' Escorial; sábados'.yf festlvosf 'a,oercedilla. (6J Sabados y festivos
'

-,,ifflnaijza sttdrecorridp'eAnf Óercediiia..(7)':Oesde El Escorlál:;hástá Sta. :

(j:.QÁi(a..: :(8).'.Láborableá', exzcéptó„sábados a cercédillaj sábados' y
:

."fefstlVBofs a EI Escorial. (e) LabBorables:eixceptó sábados'a Guadálájara;L
.sábB'adcs.'a, Sigüéázá,.y dámjhgos y fei'SBt(VOs B Arcos :de jalón.

JILUTOSUSKS.A,MADRID

.;,"-:': ',J: ';:v,,;; ;..':." -„:::CUAB~ARA'-'MAGIA',

LABOMBf 88

; 6 35 6;80;6 84(5;: 7„00'„-'7)1I5;87,„30; 8„00; 8,30;9,00',9„'30(+);
". ;„,3Q,"ÓG';::ü';Gno'; :12,0/QB;-:::i;3;oo; 14,oo;. 14A3o; 1s;Qo 1s;Sa:

'

'16,00; 17,GG; l8,00„'18;15(*);. 19;ÓO 20,00;:21,,00",22,QÓ.

89BADO8~".;BOAIIAGOB F EÉ STIVOS

: : 9;Q(Q(ñ),'1G:,'QQ',-11 QO;: :12,OÓ,13,00; '14;QQ; 'i5BbÓO;:d6,QIÓ .,'.'

.1;7;00 18JQG;"1I9,00;: 20;ÓO; 21:;GOL; 22;OO."

'"

'MÁDRIB' 'ÓUABALA3ARA'

., :„;;
" '"ÁA80~7:E8

: 7AQBOI '7-;3Ó;!8'„Qo; 9:;OG; :ioroo.",'11;OG; 12,00 13,00;. 14,00;

14880," 15,ÓÓ .15;30; 16800; 17";00 „'17,:30'.18,'00; 18;3Ó'„,
19,00, 19;-'30;.2AQ;00„"j20,30,'2J1';ÓOB; 2I,'90; 22,00,

: 8ÁBADOS' DOMI/t/COS SEESTJVOSB

-'9;00; '10 QG„'.,11800,;,,182',Oo;.,'1(3n,004 14r,oo; 15;00; 16,00; „„;,

, ~...17. "OQ;;,,18;60,"::19,09;820,00; 21',00; 22,00

'-O('~)EXBjéÚicjonéa:0(ue pasan: por Allcalé de Henares,
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